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··Apoca reclama da indiferença do Estado
� Os mais de 1,7mil pacientes Canoinhas e Região (Apoca) es- tal São Braz, de Porto União, re- agora que isso acontece não re- tes para Porto União", lamenta

que compõem a Associação dos tão tristes com a indiferença com cém-habilitada a funcionar. cebemos sequer um telefonema Marciana Salai, diretora da
Pacientes Oncológicos de que estão sendo tratados pela "Sempre lutamos pela nos orientando como proceder Apoca.

Unidade Oncológica do Hospi- descentralização da oncologia, e para encaminhar nossos pacien-
-
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Agora com novo

telefone fixo:

3906-3799

audi'ometri'a! e
saúde do trabelhedor

>Exomes audiométricos de admissão,
demissão e periódicos
!çonfonne portaria 191
�Impl(mtaçõo, acompanhamento e

-

Orientação quamo ao uso do
pro1etor aud'1fivo
�ompanhas Educacionais)
�Audi9metria clinico

! RUa! Getm;f[o Valiga:s� 125.6
Centllio - Call1:oirrlll18S
FORes,:, &22i099í1
Olll 996&5911

_

A informação é do presidente do CAC (última formação na foto),
- Valdori Pederiva, que vai à Câmara dos Vereadores na terça-feira,
25, reinvidicar uma verba para começar o processo de reabilitação
do time, com vistas à disputa da série 81 do Catarinense 2006

Reunião acelera processo de

construção deuma unidade do
Hemosc em Canoinhas PÁGINA 11

POlfCltA

Homem é
assassinado no
bairro Piedade
-- PÁGINA17

Mais de 59mil
eleitores da
Comarcavotam
no referendo
-- PÁGINA10
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
o foco das atenções é você mesmo. Veja o

que pode fa.zer para melhorar no que diz res

peito à harmonia conjugal ou com os sócios.
_.....__.. O primeiro passo nesse sentido deve ser dado
por você. Muita energia para queimar em atividades físicas.
Cuidado com o que fala. Seu raciocínio estará desordenado.

. . Touro de 21/4 a 20/5
. Especialmente nos dias em que o eclipse tem

efeito potencializado você deve evitar expor-se
muito. Recolhimento, meditação, cuidados com a

____... saúde e alimentação devem vir em primeiro pIa-
no. Família e trabalho sinalizando tensões, enga

nos e desilusões. Boas transformações internas estão ocorrendo.

8·
Gêmeos de 21/5 a 20/6

.

Divertir-se em companhia de amigos pode tra
zer um alívio para as pressões internas que

___
.

__ deverá experimentar nesse período. Imprevis-
tos podem ocorrer em sua profissão, podendo

também 'ocorrer rupturas de relacionamentos profissionais.
Suas iniciativas estarão amarradas.

I:J Câncer de 21/6 a 21/7
A vida profissional é mais importante, pelo
menos nesse momento, que a pessoal. Evite

----... arriscar em aplicações por enquanto. Um pouco
mais de atenção à sua família poderá evitar discussões acer
ca do pouco tempo que tem dedicado a ela. Momento bom
para se impor junto aos subordinados.

O Leão de 22/7 a 22/8
Sabendo contornar as dificuldades apresen
tadas por pessoas mais próximas, terá

----.. chances de obter lucros através de negócios
ligados a exportação. Se policie para não exagerar nas rea

ções emocionais. Preste mais atenção aos filhos e apimente'um pouco mais os relacionamentos afetivos.

8 Virgem de 23/8 a 22/9
Anseios de liberdade querend_o romper amar
ras de relacionamentos que vem minando sua

....__._--' individualidade. Finanças favorecidas. desde
que saiba ouvir os conselhos da família e sua

voz interior. Aprenda a trabalhar silenciosamente, sem muita
conversa sobre seus projetos.

Libra de 23/9 a 22/10
Se for possível, adie a assinatura de papéis
legais, principalmente os que envolvem lega
dos, para o próximo mês. Na impossibilidade....._-_..
de postergar, examine atentamente a papela

da certificando-se de não perder dinheiro. As uniões e socie
dades passam por transformações benéficas.

II·
Escorpião 23/10 a 21/11

'. .... Esses dias serão ocupados por muito traba-
lho. Assuntos relacionados com o que pede
anonimato, segredos e discreção podem tra

.

zer lucros. Pequenos passeios inusitados fa
rão bem ao corpo. Evite discussões com o cônjuge. Use seu
charme para incrementar os ganhos.

Sa itário 22/11 a 21/12
Parece que finalmente você conseguirá alguns
momentos de descontração e divertimento.

_ Faça programas com os amigos, conheça pes- .

soas novas. As mudanças continuam ocorren
do e, por vezes, parece que sucumbirá a elas. Não desanime,
porque o mais difícil já passou. Evite discussões no dia-a-dia.

Capricórnio 22/12 a 20/1
A família solicitará sua atenção nesse perío
do. Os encargos e sua própria carreira deverão

_____ ficar em segundo plano, já que familiares soli-
citam diretamente sua Intervenção. Novida

des vindas de irmãos ou vizinhos irão surpreendê-lo. O côn
juge deverá solicitar atitudes mais sérias.

uário de 21/1 a 19/2
Estão favorecidas as viagens em grupos. Pro
jetos envolvendo dinheiro poderão receber aval

____.. do parceiro, ou até mesmo investimento efeti-
vo. Supere a inércia e divulgue seus talentos

importantes ao desenvolvimento profissional. Irmãos pode
rão emitir opiniões que o transformarão profundamente.

Peixes de 22/2 a 20/3
Preocupações financeiras ocuparão grande par
te de seu dia. Provavelmente receberá impor

___-" tante auxílio de mulheres para desenvolver-se
profissionalmente. O desejo de liberdade conti

nua forte. Cuide da saúde porque as chances de ocorrerem

problemas ósseos é brane.

A REVELAÇÃO DE DEUS
Temos muito que aprender uns com

os outros. Ninguém é tão sábio que nada
mais precise aprender, e ninguém é tão ig
norante que nada possa ensinar. Quanto a

eleição de domingo sobre as armas, quem
está aprendendo ou quem está ensinando;
qual a decisão certa sim ou não.
Até pode-se pensar
assim ... não faça de seu
voto uma arma porque
a vítima pode ser
você. O bom mesmo
seria que não exis
tissem armas, mas
com toda a ignorân
cia do homem que
pensa que sabe
tudo está se tor
nando um pesa
delo para a huma
nidade. A revela
ção de Deus, desse Deus que habita uma
luz inacessível quer comunicar a sua pró- .

pria vida divina aos homens, criados livre
mente por ele, para fazer deles, no 'seu
filho único, filhos adotivos. Ao revelar-se,
Deus quer tornar os homens capazes de
responder-lhe; de conhecê-lo e de amá-lo

bem além do que seriam capazes por si
mesmos. O projeto divino da revelação re
aliza-se ao mesmo tempo por ações e por
palavras, intimamente ligadas entre si e que
se iluminam mutuamente. Este projeto com
porta uma pedagogia divina peculiar: Deus
comunica-se gradualmente com o homem,
prepara-o por etapas a acolher a revela
ção sobrenatural que faz de si mesmo e

que vai culminar na pessoa e na missão
do verbo encarnado, Jesus Cristo.

Limitações:
tudo tem limites,
basta ser limita
do, não importa
que tipo de
arma. Aceitar
as limitações
como instru
mento e habitu-

ar-se a conviver com
elas, sejam de ordem física ou espiritual.
E prova de bom senso conviver pacifica
mente com as limitações, fazendo delas
um caminho, usando-as como instrumen
to de purificação e de aperfeiçoamento.
Para crer em Deus, devo crer na justiça e
no amor.

Sexta·feira (21 11 O):
O tempo fica mais fechado do Oeste

ao Litoral Norte, com chuvamoderada a forte
em alguns momentos, e com descargas elé
tricas. Nas demais regiões, muitas nuvens,
alternando com aberturas de sol e chuva
isolada. A temperatura diminui um pouco por
causa da cobertura de nuvens, mas o tem
po fica abafado. Vento de nordeste a noro

este, fraco a moderado com rajadas.

Sábado (22/1 O):
As áreas'de instabilidade perdem for

ça, mas o estado ainda fica com muitas
nuvens, alternando com aberturas de sol e
chance de chuva, especialmente na ma

drugada e a partir da tarde. Temperatura
elevada. Vento de nordeste a sudoeste, fra
co a moderado com rajadas.

SEXTA:
Mínima: 15°C
Máxima:2fOe

sÁBADO:
Mínima: 16°C
Máxima: 21°e
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LIBERDADE
A liberdade é você quem faz
Com a honestidade ao amar

Semeando grãos sadios
Que o caráter faz frutificar.

o maior vilão entre os homens
É o egoísmo e pode até matar
Poderá você ser dono de si
Mas mesmo assim não deve julgar.

A mente coletiva confunde
Pois esquecemos de rezar, orar

Navegamos desarvorados
Sem saber em que confiar
Não gosto de dar conselhos
Mas eu temo se me calar.

Nossa casa é a nossa prisão
Dela não poderemos nos distanciar
Nossa opção nos põe lesos
Sem diagnóstico para curar

Pois somente nossa serenidade
Poderá nos libertar.

Você sabe que é filho de Deus
É seu livre arbítrio errar

Portanto sempre há dificuldade
Em qualquer decisão que tomar
A humildade, o amor e a serenidade
Somente você pode mostrar.
/

Mas lembre-se de orar e rezar!
Seja feita a tua vontade Senhor.
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Alma Gêmea

RESUMO DAS NOVELAS

14 SEXTA (2lJlO)
...., � Luna manda Sere
/ "'x

�/ tomar cuidado com o a,

C_.;> ��/ sassino. Serena falai--.

Julian que quer se lembcy
��� .Jdo momento de sua mo·
Rafael promete a Cristina tentar aprender a amá-l
Hélio fala a Sabrina que gostaria de lembrar q�
ligação tem com Serena, para ver se consegue di
xar de amá-Ia. Serena vê os olhos do assassino!
Luna; depois vê Guto beijando-a à força na vi�
atual. Julian desconfia 'que Guto seja o assassino�
Luna. Cristina tenta beijar Rafael, mas ele diz q�
precisa de mais tempo. Rafael vê a imagem de �
e em seguida a imagem de Serena no espelho �
ateliê. Sabina insinua que Generosa tem um segil
do, deixando-a perturbada. Julian percebe qUI
Sabina está interessada em Hélio. Um oficial de JI&
tiça procura Olívia. Débora afirma a Cristina qUi
Rafael jamais esquecerá Serena enquanto ela es!
ver por perto. Felipe aconselha Cristina a desistir�
ganhar o amor de Rafael. Alexandra ataca Veia
Rafael vê Serena brincando no rio e a beija.

SÁBADO(22/10)
Serena tenta afastar Rafael, mas eles acabam

se beijando novamente. Eduardo e Julian separam
Alexandra e Vera. Julian encara Alexandra e pei'
qunta ao espírito quem é ele. Olívia explica a Vitóril
que não quer ver o oficial de Justiça, pois não qUi
ser intimada a ir à audiência de reconciliação. Serl
na fala a Rafael que eles não podem mais ficar jUI
tos, pois ele precisa cuidar de Cristina e do filho q�
ela está esperando. Vitório sugere que Olfvia finja
que está com catapora e caxumba, para espantar �
oficial de Justiça. O oficial não tem coragem de el

tregar a intimação a Ollvia. O espírito diz a Julian qUi
sabe que ele tem medo de amar. Julian fica perturb&
do, mas consegue expulsar o espírito temperara
mente. Rafael confessa a Cristina que beijou Serl
na. Raul acha que Olívia mentiu para o oficial de
Justiça e manda Terezinha descobrir se ela esl!
mesmo doente. Mirella pergunta a Felipe se ele esm
envolvido com Kátia. Crispim vê Kátia chorando e

pergunta o que houve. O delegado procura Roberval
Serena tem uma visão de Guto atirando em Lunar
lembra-se que foi ele quem a matou.

.

América ]
SEXTA (2lJlO)
Haydée conta a

Lurdinha que Glauco
sonegou impostos r

fez lavagem de di·
nheiro. Lurdinha acl'!
que Haydée está in'
ventando tudo. Alex

garante a Raissa que Djanira está mentindo. Ela ná�
acredita. Lurdinha exige que Nina faça alguma coisa
para tirar Glauco da cadeia. Tião consola Sol, que
lhe dá um beijo no rosto. Mazé fala ao juiz que ta
enganada por Laerte, Glauco e Geninho. Geninho
confirma tudo o que Mazé disse, deixando Laertel
furioso. Mazé fica emocionada com a atitude de
Geninho. Zeca deixa claro para Júnior que acha
que ele é gay. Sol fica furiosa ao saber que May eslá
ajudando a cuidar de Chiquinho. A vendedora da loja'
telefona para Raissa para avisar que o objeto que
Haydée lévou precisa ser pago. Adalberto pede
que Geninho vá ver Mazé. Neto conta a Helô que
sua bolsa de estudos foi liberada. Lurdinha pergun'
ta a Glauco que confessa que é mesmo culpado dos
crimes.

sÁBADO (22/10)
Lurdinha fica muito decepcionada com Glauco

e exige que ele devolva o dinheiro que ganhou ilicita'
mente, pois só assim ficará com ele. Raissa conta a

Glauco que descobriu o problema de sua mãe.
Haydée se consola com Tony. Neto deixa claro para
Helô que quer retomar o casamento, mas ela não o

aceita. Rose vai embora da casa de Vera e deixa o

bebê para ela cuidar. Jatobá fala a Vera que quet
ajudá-Ia a cuidar do filho de Radar. Ele a pede eli1
casamento. Déia faz com que Gomes fique ao lado
de Graça na igreja. Todos pedem que Graça beije
Gomes e ela acaba cedendo. Déia e Ariovaldo se
casam. Glauco conta a Laerte que Lurdinha quer
que ele devolva o dinheiro. Laerte teme que Glauco
obedeça. Haydée fala a seu analista que rouba coi'
sas. Tião decide montar Bandido para ter o dinheiro
que Sol precisa para chegar aos EUA.
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Referendo - vitória da desinformação
Domingo, o eleitorado brasileiro vai às urnas. Em

questão, o comércio �e_armas no País
.. '�O comércio. de

armas de fogo e muruçao deve ser proibido no Brasil?".

Essa inocente pergunta esconde muito mais do que a

intenção de favorecer a democracia. A contradição que,

certamente, levará muitas pessoas a votarem errado

por pura d�si�formação, é conf�sa. e mal exp!icada. Muita

gente esta dizendo que votara 'sim', mas e a favor do

comércio de armas e muitas outras pessoas dizem que

irão votar 'não', mas são favoráveis ao desarmamento.

Numa rápida pesquisa de rua exibida no Primeiro Jornal

da TV' Bandeirantes, na semana passada, todos os 10

entrevistados que responderam a pergunta: "O que será

decidido no Referendo?", erraram a resposta.

A situação fica ainda mais complicada quando ve

mos que independente de o 'não' ou o 'sim' vencer, pouca

coisa vai mudar no País. A começar pelo fato de o co

mércio de armas ser proibido apenas a partir do refe

rendo, caso o 'sim' ganhe, ou seja, quem comprar ar-

�mas e munições até o dia 23 de outubro pode mantê

los consigo pelo resto da vida. Ou seja, a Lei valerá

Perigo à vista
• •• LUIZANTONIONABHANGARCIA

Como cidadão e contribuinte de um país (
Brasil) que tem a maior carga tributária e um dos

índices de criminalidade mais altos do planeta,
como marido e pai responsável pela integridade
deminha família, neste referendo sobre o desar

mamento, com toda certeza e consciência tran

qüila votarei pelo "não" a proibição sobre
vendas

de amnas e munições para cidadãos de bem.

É preciso que fique
muito claro que indepen
dente do resultado, não
haverá nenhuma proibi
ção de armamento para
o bandido, e caso o "sim"

seja o vencedor, apenas
o cidadão de bem terá

cerceado o direito cons-

fi titucional assegurado de

proteger sua vida, sua
incolumidade física, seu
patrimônio, sua família e

sua dignidade.
O poder público já

se mostrou incompetente e incapaz de promover

segurança pública, portanto se houver proibição
será desastrosa, prejudicará toda a coletividade

e o que mais nos assusta é que MST, Sem Teto,
Crime Organizado, até mesmo lá fora o HugoCha
ves estão torcendo pelo resultado "sim".

No aspecto sócio-econômico a proibição
tam

bém será desastrosa, causará desempregos e

estimulará o contrabando ilegal, conseqüentemen
te abrindo espaço para a corrupção.

Politicamente, proibir ou dificultar ao cidadão
de bem, capacitado e apto para o acesso e uso

para quem não têm armas.

Outro ponto importante: Segundo o Estatuto do

Desarmamento" que depende do Referendo para en

trar em vigor, "E proibida a comercialização de arma de

fogo e munição em todo o território nacional". A lei do

comércio exterior diz que: "Um país só pode vender um

produto para outro país, se a comercialização do mesmo

tipo de produto for permitido no primeiro país", ou seja,

legal de armas e munições, pode ser o inicio da

implantação de um "Estado Totalitário" a exemplo
damaioria das ditaduras que começaram proibin
do a posse de armas para estes cidadãos.

Lamentavelmente alguns veículos de comu

nicação usam artistas famosos para exporem

afirmações falsas, como por exemplo:
" A maioria

esmagadora dos assassinatos com armas de fogo
são de rixas com vizi

nhos, brigas de famí

lia, discussões de tran
sito e ciúmes". Ora,
como se os marginais
não fossem os respon
sáveis pela onda de vi
olência. Então deverí

amosmudar emorarem

presídios ou em bocas

de tráfego de drogas e
armas ilegais. Armas

legais rias mãos de

pessoas de bem e ca-

pacitadas para possuí

Ias, não podem ser responsáveis pela
criminalidade ou por vidas perdidas de inocentes.

O Governo (Executivo) e o Congresso

(Legislativo) deveriam realizar um referendo para

serem avaliados pelo povo brasileiro e aomesmo

tempo sobre a condição de suas permanências

"sim" ou a mudança "não" dos seus respectivos

Poderes.

A volta ao BrasiL

o Brasil só pode vender laranjas para os Estados Unidos

se no Brasil for permitido o comércio de laranjas.

Se a proibição for referendada, o Brasil não poderá
vender sua produção de armas de fogo para os Estados

Unidos, porque a comercialização de armas de fogo e

munição será proibida no Brasil.

A indústria estadunidense agradece.

Na contramão das desinformações, e-mails que cir

culam pela Internet, fazem uma campanha maciça con

tra o 'sim'. Teorias de conspirações, boatos escabrosos,

. enfim, é difícil filtrar tudo que se lê e se vê.

Por isso, o mais importante é prestar muita atenção

na inocente pergunta que lhe será feita no domingo.

Balancear o lado prático e humanista do referendo. Se

os boatos são verdade, talvez nunca saberernos.. Por

isso, mais do que nunca, parece um momento de refle

xão para todos os brasileiros. Mas não esqueçam: O

foco principal do referendo não é o desarmamento, é o

comércio. E sempre que se fala em comércio, o jogo de

interesses nacionais e internacionais é inevitável e en

volve grandes forças.

Qual é a arma do bandido?
•• RUBEMCÉSARFERNANDES

Um motorista é assaltado num sinal. Qual a dos primeiros. E o que compram? Revólveres e

arma do assaltante? É revolver ou pistola. Qual a pistolas Taurus, munições CBC. Sem dúvida, o pólo

marca? Em 80% dos casos, é Taurus ou Rossi dinâmico que anima este mercado no Brasil é cri-

(que, aliás, pertencem ao mesmo grupo empresa- minaI. Dezenas de milhares de revólveres e pisto-

rial). Dois ou três rapazes entram num ônibus para las Taurus são apreendidas pelas polícias a cada

roubar os passageiros. Que arma eles levam? ano. Quantidade semelhante, da mesmamarca,
é

Revolver ou pistola, sendo que em 77% das vezes reposta a cada ano pelos bandidos. Haja compra
e

é Taurus ou Rossi. Um tio meio bêbado abusa da venda! Quantos tiros são dados pelos criminosos

sobrinha com o apoio ameaçador de um revolver. a cada ano? Dezenas de milhões, talvez cente-

Qual a marca? Em 78% dos estupros, é
nas. Como sei isto? Por um cálculo sim-

uma Taurus ou Rossi. A polícia en- pies: estima-se que o estoque de ar-

tra em combate com traficantes,
mas em mãos criminosas no Brasil

mata e prende alguns. Que ar- chegue perto de 4 milhões (ver

mas os traficantes usavam?
Brasil: as armas e as vítimas, Ii-

68% das armas apreendidas
vro coordenado por mim). Se

com traficantes no Rio são cada arma bandida for disparada

Taurus ou Rossi. E os tiros que eles
uma vez por mês, teremos, por bai-

dão? Quase toda a munição usada xo, 48 milhões de tiros com intenção

pelos bandidos no Brasil é �
criminal. Quase todos produ-

fabricada pela CBC. Como DIG AVID.A
zidos pela CBC. Será que a

é, então, que eles podem M CBC não percebeu ainda

dizer que seu comércio nada VOTE 2
quem é o s:u �el�or cliente?

tem a ver com o crime?
Em suma, nao ha diferença es-

Esses dados não são sencial entre "a arma de bandido e

fantasiosos. Resultam de leitura rigo- arma de homem de bem". Elas per-

rosa dos registros da Delegacia Legal do Estado tencem, tecnicamente, à mesma espécie. No en-

do Rio de Janeiro sobre 86.849 armas apreendi- tanto, este fato é sistematicamente
escondido pela

das em crimes nos últimos anos. O conteúdo das imagem da TV ou pela foto do jornal. Revó!veres e

informações ao Rio é confirmado pela Secretaria pistolas somem de cena, em proveito da arma lon-

de Segurança Pública de São Paulo. A arma prefe- ga e vistosa, o Fuzil e a
Metralhadora. Armas auto-

rida dos bandidos em São Paulo é o revolver 38 máticas existem, de fato, e fazem um estrago nas

quase sempre Taurus. O mesmo vale para os de- comunidades pelos confrontos entre facções e

mais estados do país. Dirão os defensores deste destas com as polícias. São fruto do desvio do

comércio: isto não surpreende, pois Taurus e CBC patrimônio público ou do contrabando. São caras.

dominam o mercado de armas leves e munições São o orgulho das chefias do crime. Mas não são

no Brasil. Se dominam o legal, é natural que domi- as armas dos roubos, estupros ou da maioria dos

nam o ilegal também. Mas é claro! É isto justamente
homicídios. Esconder os revolveres e pistolas da

que dizemos nós, os defensores do SIM.
O merca- Taurus e a munição da CBC atrás das"tão faladas

do é o mesmo. As armas legais passam ao ilegal. "AR15" é pura propaganda enganosa. Serve aos

Vamos além: qual o maior consumidor desta negociantes, mas não serve a nós brasileiros, pois

produção no Brasil? Respondo sem medo de er- os revólveres e pistolas reaparecem a toda hora e

rar: os criminosos. São eles que mais compram, atiram.

mais perdem (pelas ações da polícia), mais com

pram de novo e mais usam. Os bandidos em pri
meiro lugare a polícia, em segundo, correndo atrás

"A batalha dos olhos"
A propósito do editorial "A batalha dos

olhos", em OPINIÃO do dia 14 de outubro, ve

nho parabenizar o Correio do Norte pela que

talvez seja a primeira idéia sensata publicada
em muito tempo a respeito do assunto: o reco

nhecimento de que a existência da optometria
como profissão independente do médico oftal

mologista é insustentável à luz do
ordenamento

jurídico hoje vigente no Brasil, e de que assim

C I
D L

'Luiz Antonio Nabhan Garcia, 47, produtor

rural e presidente da União Democrática

Ruralista - UDR

'Rubem César Fernandes é antropólogo e

diretor executivo do Viva Rio

permanecerá, provavelmente por longo tempo,
porque a pretendida regulamentação da

optometria não-médica acaba de ser rejeitada

pelo Congresso Nacional, o que significa, pela
sociedade brasileira, e não apenas pelos médi

cos oftalmologistas. Tem razão, também, o edi

tor, quando sugere que a autorização para fun

cionamento e o reconhecimento de cursos como

esse deveria ter sido alvo de melhor avaliação

por parte do poder público - leia-se Conselho

Estadual de Educação de Santa Catarina
- ulti

mamente responsável pela compreensível frus

tração por que passam os estudantes que nele

apostaram.

it r

Caio MárCio Cunha - Florianópolis, SC
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Prefeito de Rio Negrinho
•

renuncia ao cargo
Almir Kalbusch (PMDB) entregou o cargo na segunda-feira, 17, ao vice
Abel Schroeder, queperdeu o cargo dois dias depois

RIONEGRINHO-Umacartaen
tregue acâmaradosVereadores, pôs fim
a nove meses e 17 dias de mandato do

prefeito deRioNegrinho,AlmirKalbusch
(PMDB), na segunda-feira, 17.

Marcadopordenúnciade fraudeno
período eleitoral e atormentado pela
síndrome do pânico, Kalbusch decidiu
renunciar antes de ouvir o parecer final
do Tribunal SuperiorEleitoral (TSE),
onde recorreu depois de ter sido cassado
na semana passada pelomesmo Tribu
naL

Kalbusch é acusado de irregulari
dades durante a campanha eleitoral do
ano passado, quando aPrefeituramanti
nha um programa diário de notícias na
Rádio domunicípio, o que caracterizou
propaganda institucional dentro do perí
odo eleitoral, vetado pela legislação.

Na carta, lidaporKalbusch na sex
ta-feira, 14, em reunião de secretariado e
entregue na segunda-feira aos vereado
res, o ex-prefeito nega participação no
programa e diz que não houve interfe
rênciailícita em sua vitória.

Arquivo

Kalbusch: 'culpa da oposição'

Kalbusch dizque não temmedo de'
oTSE confirmar sua cassação e que re
nunciapor não aceitar a injustiça e acre
ditarem sua família, opartidoe seus elei
tores. O x-prefeito acusa a oposição de
impot sofrimento à cidade. "Rio

Negrinho não precisava passar pelo so
frimento e constrangimento que umgru
po depessoas está impondo a todos nós,
Pessoas quenão souberamperderemuito
menos respeitar a vontade damaioria,
que foi expressa nas últimas eleições por
meio do votopopular", afirmaKalbusch.

O ex-prefeito menciona ainda na
carta, omal de síndrome do pânico do
qualfoi acometido, segundo ele, porconta
dos acontecimentospós-eleições. ''Quan
do precisei de licençamédica tive que
recorrer áJustiçapara, num total desres
peito ao pai de família, ao cidadãoAlmir
Kalbusch", afirma. Enquanto prefeito,
Kalbusch ficou afastado por quatro me
ses em tratamento de saúde.

O ex-prefeito não chegou a termi
nar de ler a carta e caiu no choro, entre
gando-a paraSchroeder terminaraleitu
Ia

Todos os secretários colocaram seus

cargos a disposição de Schroeder que
assume aPrefeitura até que o TSE res

ponda ao requerimento de Kalbusch.
Se acassação forconfirmada, o que

é praticamente certo, umanova eleição
teráque ser realizada na cidade.

DEVICEAPREFErro
Schroeder disse na segunda-feira,

17, emdiscurso depossenaCâmarados
Vereadores que não iria renunciar e que
tinhaesperançaque ajustiça toma-seuma
decisão correta sobre o processo de cas
sação. "Caso isso não ocorra, o povo é

quem vai fazer a justiça nas próximas
eleições. Eupoderiacriticar,mas omaior
julgadorvai seropovo", disseSchroeder.

O que Schroeder temia, no entanto,
aconteceu naquarta-feira, 19. OTSE se

pronuncioucontrao recurso deKalbusch.
Schroederentrou comum recurso extra

ordinário pedindo nova revisão no pro
cesso, o que deve acontecer nos próxi
mos dias.

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

Cred 1231

1) Chacára em Caraguatá com 5

alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól- terreno destacado.
Pode ser vendido separadamente.

OFERTA:
2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19,000,00

delitos", afiÍmou.CANOINHAS - Na noite de se

gunda-feira, 17, o presidente doCon
selho deSegurançadoCampod' Água
Verde,Vilmar Sudoski, esteve na Câ
maradeVereadores para falar sobre o
trabalho do Conselho de Segurança
(Conseg) e daPolíciaComunitária do
bairro, que é o mais populoso de
Canoinhas. Sudoskipediumais aten
çãopara oCampo d'ÁguaVerde, rela
tando que não passauma semana sem

pelomenosumaocorrênciapolicialgra
venobairro. ''Precisamos queaPolícia
Civil se façapresentenobairro,por isto
estamos pedindo a lotação demais três
policiais civis nobairro, paraque se in
tegrem napolícia comunitária", expli
cou.

Sudoski pediu apoio dos verea
doresparaopleito, dizendo que os três
policiais sãomoradores do bairro: "eles
conhecem osproblemas do bairro, co
nhecem os caminhos para combater o
crime", afirmou.

Parao presidente do Conseg, so
mente a atuação daPM não é suficien
te. "APMfaz trabalhopreventivo, mas
precisamos de repressão, de investiga
ção. Não dá para entender porque
Canoinhasnãopossui atéhojeumdele
gado deComarca", disse.

Sudoski ainda reclamou da falta
de atenção das autoridades competen
tesparao fato. ''Fizemos reuniões, pe
dimosmaissegurança eatéagoranada",
disse.

O presidente do Conseg relatou
aindaquepesquisas científicas demons
tramque 98% das pessoas são pesso
as de bem. ''As estatísticas confirmam '

que somente 2% dapopulação é que
são os que estão propensos acometer

,-

Campo d'AguaVerdepedemais
segurança

Sede do Conseg do Campo d'Água Verde, em ato de entrega
de uma viatura ocorrida no início do ano

DISIRITOPOIlCIAL
Vereador Paulo Glinski propôs

que todos os vereadores apóiemoplei
to dosmoradores do Campo d'Água
Verde.Glinski apresentouaindaprope
siçãoparaa instalação do distritopolici
al doCampo d'ÁguaVerde, fazendo
requerimento verbalparaque os verea

dores encaminhemopleitopara auto
ridadesestaduais. ''É fatoqueoCampo
d'ÁguaVerdeprecisademaisseguran
çaNãohádúvidasque acomunidade
deve ser atendida, afinal lámoram 17
milpessoas, ou seja o bairro temmais

populaçãoquemuitascidades quehoje
contamcomdelegaciadepolícia", dis
se.

Glinski aindapropôs que sejaen
viada correspondência às autoridades
estaduaisparaque seabramvagaspara
o novo distrito policial já no próximo
concurso público, que deve ter inscri

ções abertas essa semana O vereador
também sugeriu que seja aberta vaga
no concurso para delegado de polícia
daComarcadeCanoinhas.

Glinski citou como exemplo a

mobilização feitapor advogados e au
toridadesparaa instalaçãodemais uma
varanaComarca deCanoinhas. "Mo
bilizamos umaequipe,quecontavacom
representantes daOAB, autoridades
municipais e estaduais, e fomos até
Florianópolis e lá conseguimos apro
messa de que em breve teremosmais
uma vara judicial na Comarca de
Canoinhas. Vamos fazer isto também
pelodistritodoCampo d' ÁguaVerde".

Aproposição do vereador foi aca
tada por todos os vereadores.

Arquivo

Cen1:ro 'lVIédico de Canoinhas
Rua: Frei lVIenandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.@.:
r: Sexta-feira, 21 de outubro de 2005

Vereadores querem
audiência pública para
discutir mudanças no trânsito
Polêmica questão voltou a ser abordada essa semana na Câmara de
Canoinhas

CANOINHAS - Os vereadores
Juliano Seleme (PPS) eWilsonPereira

(p:MDB) assinaram requerimento soli
citando a realização de audiênciapúbli
ca para discutir o trânsito na cidade de

Qanoinhas. Seleme justificou o reque
rimento afirmando que há necessidade
demudanças no trânsito, que estaé uma
reivindicação dacomunidade, "mas isto
tem que ser discutido com acomunida

de, com os lojistas, pormeio daCâma
ra de Dirigentes Lojistas (CDL), em
presários, pormeio daAssociaçãoEm
presarial de Canoinhas, moradores, re
presentantes dosmais diversos segmen
tos, de uma forma democrática, até para
que se busque averiguar as reais neces
sidades dasmudanças", explicou.

Seleme lembra que, recentemen

te, a Câmara de Vereadores aprovou
lei determinando que as mudanças
do trânsito da cidade têm que ser apro
vadas pelamaioria dos vereadores.
"Chamamos esta responsabilidade
para nós, e como representantes do
povo, não podemos colocar a popula-
,;;ão àmargem destas decisões que vão
influir na vida de todos e no bem
estar de toda uma comunidade", dis-

Divulgação

Seleme e Pereira: a favor da ampla discussão sobre o assunto

Seleme lembrou das recentesmu

danças feitas no trânsito de Canoinhas,
que acabaram por não ter o apoio da

população. "Ninguém foi consultado,
só tiveram que 'digerir' as mudanças.
Não podemos mais aceitar que isto
venha a ocorrer novamente, por isso
tudo deve ser discutido, os moradores

.

que conhecem as necessidades, que

i liLiARiA
FONE: 622

* Casa alvenaria Rua Basílio Humenhuk, c/135,00m', terreno c/600,00m'. R$ 125.000,00
* Casa mista 02 pavimentos Rua Florentino Alves, c/212,00m', ter. c/600,00m'. RS 95.000,00
, Casa de alvenaria à Rua Alfredo Bach com 170,OOm', terreno com 600,00m'. R$ 95.000,00
* Casa de alvenaria à rua Eurico Paul, com 200,OOm', terreno com 600,00m'.R$ 55.000,00
* Casa alvenaria à rua Ema Joana Kelner, n'134, com 99,90m', terreno com 621 ,60m'.R$
26.000,00
* Casa mad. Rua Saulo de Carvalho (frente à fáb.postes), c/56,OOm', ter. 600,00m'.R$
25.000,00
Lote com 400,00012 sito à Rua Paula Pereira R$ 60.000,00
* Terreno rural na localidade de Lagoa do Sul Bela Vista do Toldo, (estrada geral próx. à Igreja)
área de 2,13 alqueires com casa de alvenaria c/110,00m' nova, 02 estufas elétrica c/capacidade
para 8.000 Kg., galpão, 02 lagos. R$ 150.000,00
* Terreno rural com área de 22 alqueires em Canoinhas. RS 600.000,00
Terreno rural cf área de 11 alqueires sendo 7 alq. destocado em Bela Vista do Toldo
R$ 242.000,00
* Terreno rural c/ área de 200 alqueires para reflorestamento à 50,00 km de Canoinhas, região
de Major Vieira, + 122 alqueires que pode ser vendido junto. RS 3.500,00 o alqueire
• Terreno rural na localidade da Campininha, com área de 42.000,OOm', casa de alvenaria com

48,OOm', mais 120,OOm' em benfeitorias, galpão novo com 100,OOm', 02 tanques de peixes,
portão de elevação. R$ 100.000,00
• Terreno c/área 2.000,00m', Rua Basílio Humenhuk, casa de moradia em madeira. R$
55.000,00
•

Instalações de bar e lanchonete situado à rua Paula Pereira.
• Terreno rural c/área 4 alqueires, caíva, rede luz, Localidade de Encruzilhada. RS 20.000,00 o

alqueire.
* Terreno nural c/área de 60 alq. sendo 90% p/plantio, Loc. Rio da Viada, Major Vieira. R$
30.000,00 o alqueire.
* Terreno rural com 230 alqueires na localidade de Antonio Olinto PR R$ 22.000,00 o alq,

Rua Vidal Ramos, 927

Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria

empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,
com problemas financeiros e cadastrais.

Empresa que atua no mercado,com experiência e idoneidade.
Atendemos com hora marcada, e sigilo absoluto.

GLÓRIA ASSESSORIA E EMPREENDIMENTOS LTDA.

Fones: (47)3026-4215/3026-4279/9921-2726
email:gloriaassessoria_sc@hotmail.com

utilizam o nosso trânsito diariamente,
é que devem opinar sobre o que preci
sa ser feito", afirmou,

O requerimento foi aprovado por
unanimidade pelos vereadores que de
vemmarcar a data da audiência, assim
que o novo Conselho de Trânsito for

empossado e também esteja em funci
onamento o departamento de trânsito
municipal .

PPS elege nova
executiva

CANOINHAS - o advogado
Gilney Guimarães encabeça a chapa
vitoriosanas eleições da nova execu
tiva do Partido Popular Socialista
(PPS), ocorridano sábado, 15,

AlexeyVllelaSachwehestánapri�
meira vice-presidência e o vereador
JulianoSeleme, festejadocomoumdos
mais recentes filiados aopartido, ocu
pa a segundavice-presidência

A tesourariadoPPS fica a cargo
deAlípioCastanho deAraújo,Heron
AllageFuckeMelquíadesPereira da
Cruz,

O conselho fiscalé compostopor
Franciscode Soiízá,Mário Scheuer,
MarceloGallotti,MariaInês Seleme,
WaldemarGonçalves eoex-presidente
do Il1!ltidQ,ManoelGuimarães,

Uma dasmetas do partidopara
as eleições do ano.quevem é terUm
candidato próprio aCâmaraFederal.
Um dos nomes que despontam no

diretório é o do vereador Juliano
Seleme, "Seforparaimpedirquepára
quedistas vepham à cidade atrásde
nossos votos, eu aceito", ,,-ªianta
.Seleme,

.

AnovaêxecutivacomanôaoPPS
atéoutubro de2007, O partido c:c)'ota .fii
hoje�:9.q:J 45 [IliacI()s;s{)ffix

.

CanôinhãS.
. .

STJ REJEITA RECURSO DE JOSÉ DIRCEU
Por sete votos a três, o plenário do Supremo Tribunal Federal negou o

mandado de segurança impetrado pelo deputado José Dirceu (PT-SP) para impe
dir que seja julgado por quebra de decoro parlamentar no Conselho de Ética e de
Decoro Parlamentar da Câmara dos Deputados. Ellen Gracie, Marco Aurelio
Mello, Celso de Mello, Carlos Velloso, GilmarMendes e Carlos Britto acompanha
ram a divergênCia levantada por Joaquim Barbosa, que votou contra o relator

Sepúlveda Pertence, favorável à liminar a Dirceu. O ministro Eros Grau e o

presidente Nelson Jobim acompanharam o voto do relator. Dos 11 ministros do
Supremo, apenas CezarPeluso não participou da sessão. Com a decisão do STF,
o processo de Dirceu pode ter continuidade na Câmara, por quebra de decoro

parlamentar. Na ação, Dirceuquestionava se a Mesa da Câmara e o Conselho de
Ética podem abrir processo de cassação de seu mandato por quebra de decoro
mesmo estando licenciado e ocupando cargo no Executivo no período em que os

supostos delitos atribuídos a ele foram cometidos.

PARECERPRÓ.DIRCEU RECEBE CRITICAS
O presidente doConselho de Ética da Câmara, deputado Ricardo Izar (PTB

SP), demonstrou nesta quarta-feira indignação com o relatório do deputado Darci
Coelho (PP-TO), apresentado na CCJ (Comissão de Constituição e Justiça), que
acolheu o pedido do deputado José Dirceu (PT-SP) para suspender o processo
de cassação do seu mandato. Questionado se pretende acatar a sugestão de
Coelho e interromper os trabalhos do Conselho no caso de Dirceu até a votação
do recurso marcada para a próxima terça-feira, Izar foi categórico: "De jeito
nenhum. Não vou parar o processo. Esta é mais uma manobra protelatória. A
decisão da CCJ ainda não foi tomada, o relatório dele não foi votado e então os

trabalhos continuarão normalmente.

PTMANOBRAPARAAJUDARJOSÉ DIRCEU
OS 22 minutos finais da reunião do Conselho de Ética na última terça-feira

(18), quando foi lido o relatório do deputado Júlio Delgado (PSB-MG) pela cassa
ção do deputado José Dirceu (PT-SP), foram cancelados. A decisão foi anunci
ada pelo presidente do conselho, deputado Ricardo Izar (PTB-SP), após reunião
com o presidente da Câmara, Aldo Rebelo; o primeiro-secretário, deputado
Inocêncio Oliveira (PMDB-PE); e o secretário-geral da Mesa, Mozart Vianna.A
decisão foi motivada por questão de ordem apresentada pelo deputado Luiz

Sérgio (PT-RJ), que argumentou que a conclusão de leitura do parecer e o pedido
de vista da deputadaAngela Guadagnin (PT-SP) foram feitos quando aOrdem do
Dia - período de deliberações do Plenário - já havia sido iniciada. O regimento da
Câmara proíbe qualquer deliberação em outros órgãos da Casa durante aOrdem
do Dia,

.

SMRlNO DIZQUE CÂMARA ESTÁ PIORSEM
ELE-

Em sua primeira aparição no Congresso Nacional após a renúncia, o ex

deputado Severino Cavalcanti (PP-PE) afirmou que a Câmara parou de votar

depois que ele deixou a presidência daCasa, em 21 de setembro. "ACâmara não
está funcionando desde que eu saí", declarou o progressista. Em seguida, con
tudo, emendou elogios ao atual presidente daCâmara, Aldo Rebelo (PC do B-SP).
"Ele é um homem inteligente." Segundo o ex-parlamentar, os processos instaura
dos noConselho de Ética demonstram que a crise política, em vez de amenizada,
agravou-se desde sua saída. "Está muito mais forte. Está aí (o deputado) José
Dirceu para ser julgado. É o julgamento mais importante da Câmara", avaliou
Severino, que preferiu não arriscar se o ex-ministro será cassado ou não.

APROVADAREDUÇÃO �EATÉ 75%NA
ASSINATURABASICA

AComissão deCiência eTecnologia, Comunicação e Informática daCâmara
aprovou nesta quarta-feira o texto substitutivo ao Projeto de Lei 6865/02, que
reduz em até 75% o valor da sssínaíora básica de telefonia fixa para clientes que
consomem o equivalente a 360minutos de ligações locais por mês, De autoria do
deputado Sérgio Miranda (PDT-MG), a proposta beneficia principalmente consu
midores de baixa renda. O texto aprovado estabelece também um redutor para
os clientes cujo consumo ficar no intervalo entre 360 e 480 minutos,

CONTATOS COM A COLUNA:

joao.jose@camara.gov.br

I

lVagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costo, 1 10. fone 622-1606

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CANOINHAS -OOubeAtlético
Canoinhas pode voltar em 2006. De
pois de um ano de hiato, que resfriou
as polêmicas envolvendo o time,
Valdori Pederiva, presidente do CAC,
garante que o time está com pratica
mente todas as contas em dia, com ex

ceção da dívida de R$ 8 mil contraída
com aFederação Catarinense deFute
bol em 2004, que Pederiva pretende
renegociar. "Esse tempo desativado,
serviu para nós esfriarmos a cabeça,
pagarmos as contas e pensar no futu
ro", asseguraPederiva.

Otimista, napróxima terça-feira,
25, Pederiva vai àCâmara dos Verea
dores pedir apoio. "Oprefeito nos pro-

meteu apoio em reunião no início do
ano, mas deu para sentirque ele quer o
apoio dos vereadores também", expli
ca Pederiva. A intenção é de pedir uma
verbamensal aos vereadores a fimde

garantirpelomenos os salários dos jo
gadores.A intenção é de quepelome
nos 90% dos jogadores sejam de
Canoinhas. "Depois vamos a iniciati
vaprivadapedir apoio", explica.

Pederivadiz que a experiência tu-
, multuada do ano passado serviu para
que a diretoria do CAC aprendesse
grandes lições. Uma delas foi aexperi
ência malsucedida da terceirização.
"'Não vamos repetir esse'erro", asse
gura.

BONSSlNAIS
Pederiva apontacomo bons sinais

para a retomada doCAC, a arrumação
da estrutura física do EstádioMunici
pal e aprometida reconstrução do po
lêmicomuro.A intenção é de reestrear
o CAC na série B-I do Campeonato
Catarinense, na qual o time concorreu
em2004. OCatarinense deve começar
mais cedo em 2006 porconta daCopa
doMundo daAlemanha.A previsão é
de que em fevereiro inicie a disputa.
Até lá, Pederiva espera estar com o

timemontado, a dívida com aFedera

ção renegociada e o poder público e a

iniciativa privada unidos emprol do
CAC.

:

,

291tW,2004 - CAC estréia ,�om �t6ria na série B1. 3 a 2
.contra o Camboriense. ';ê ,,�, ",:

'

06105/2004 - O Intemacionalde Lages vence o CAC de
goleada: 5 a 1.

'

25/11/2003 :- .0' CIU'be Atl'ético
Canoinhas é iecriado: À alreioria, com po
der de mando até 200'6, 'decidiu :por

. :erceirizar mais de 60% dos serviçOs'para
a Liverpool Eventos, empre�a:;esponiv!i de
Curitiba-PR. Essa empresa seria réspon�á ',. pagamento,
dos salários dos jogadores e funcionarios li ao clube; tribu-
tos como INSS, FGTS, além dos registros � trallsferêl1ciaS dos ,18/0512004 - Começa a.cri

." vice-presidente do CAC,
atletas; taxa de arbitragem dos jogos díspútadcs'em Canomhas; Angelo SCh':llka,. anuncia seu af�stàmento d� diretoria do time.
alimentação, moradia e transporte aos 10 ,s ,e material 'es-

' Com ;Ie,)uventlno Santos Sobnn,h9� _sup�Msor geral do CAC,
portivo. Além disso, a empresade�eria rép énsalmé'nte ao' tambem pede afastamento. ," ,

presidente do CAC, R$ 1 mil, em seis parcela como ajuda de Eni contrapartida, a Câmara dós Vereadores aprova o pedi-
custo para manter o time. O lucro da Liverpoolviria dos valores do de verba no valor de R$6,mil paraoCAC. A subvenção é única
alcançados na bilheteria e de patrocinadores, s:omo a Empresa e foi parcelada em sete vezes.

•

,

Fricasa e os Supermercados Bom Dia, por exemplo. Pará o'presi
dente do CAC, além dos valores repassados pelaUverpooi, fica
ria o lucro do bar, que Pederiva admlnístrou; 'n<>-Estádio, durante
os jogos.

� ,
,

'

28/01/2004 - A diretoria do. CAC começa a articula ra
reativar o time. Com estrutura e uniforme definidos, os diretores
pedem R$ 6 mil de ajuda à Secretaria de D,eser)VolvimehtoRegio
nal e Prefeitura de Canoinhas. O pedido'seriá atendido pelaPre
feitura, em maio.

' " ,

.

07/03/2004 - o CAC reestréia em um amistoso nó 'Estádio
Ditão contra o Figueirense B. Embora analistas consldereln que o
CAC jogou bem, quem leva a vitória é o adversano, 1 a O. O jogo
atraiu 2,5 mil torcedores.

'

,

26/03/2004 - Alegando falta de condições de trabalho, o

técnico Torino entra em acordo com a diretoria do CAC, e pede
demissão. Nunes, craque da década de 1980 jogando no

Flamengo, conhecido como coração de matador, assume o time.

_ 210412004 - Em jogo amistoso, o CAC vence o time de São
Bento do Sul, que jogava em casa, por 2 a O.

08/04/2004- Em mais um amistoso.o CAC empata srnt a 1
com o Avaí, no Estádio Oitão. E a despedida do técnico Nunes,
que deixa o time sem esClarecer os motivos.

11/04/2004 - Sob o comando do técnico Laércio, o CAC
perde por 3 a 2 contra o

Papanduva.

16/0412004- Derro
ta para o Malutron de
Curitiba: 2 a 1.

18/04/2004 - Novo
técnico. Renato Trinda
de comanda o time no

último amistoso antes da
estréia na série B-1 do
Catarinense. O foi

"':. �.•
', ,'I

�9/0512004':' Outra derrota."bé�sâ vez o CAC perde para o
Juventus: 2 a 1.

'

23/0512004 - CAC é derrotadb'pof 3 a 1, em jogo contra o

Brusque,

convoca a comuni
dade em geral para reuni

,

rem-se com o objetivo de
formar o primeiro conse
lho deliberativo do time.

Cerca de 30 pesso
as compareceram ao en
contro onde foi eleito o ad
vogado Paulo Glinski pre
'sídente do Conselho.

30/0512004 - Vitória contra o 'R�àl: 1 aO.

11/06/2004 - A diretoria do time admite que o CAC pode
desistir de disputar a série B-1 por falta de verbas. Uma equipe de
marketing da Universidade do Contestado (UnC) decide trabalhar
voluntariamente para o time. Todas as verbas do CAC seriam
geridas pela equipe. Venda de placas de publicidade e camês de
torcedores estavam entre as táticas da equipe para levantar di
nheiro

10/06/2004 - Derrota para o Operários de Mafra: 3 a 2.
'

13/06/2004 - Empàte de 1 a 1 contra o Carlos Renaux. O
técnico Renato Trinda
de pede demissão.

20/06/2004 - Sob
direção interina do
técnico Carlos Bueno,
o CAC perde por 1 a O
contra o Blumenau.

23/0612004 - Elei
,_ ta nova diretoria do

Sexta-feira, 21 de outubro de 200tJ

Presidente do time, Valdori
Pederiva, vai à Câmara
dos Vereadores na. terça
feira, 25, tentar apoio do
Governomunicipal

A·ClUIv.

time, Pederiva conti
nua na presidência.

27Al612OO4-No
último jogo pelá 1.ª
fase do campeona
to, o CAC fica no O a

O contra o

Figueirense, não se

classificando para
as quartas-de-final
da competição.

02107/2004 - A equipe de Marketing do CAC lança o projeto
CAC rumo à primeira divisão. O projeto não sai do papel e a

equipe se afasta da direção do time.

13/07/2004 - A Liverpool perde o direito de administrar o
CACo A diretoria fica com a responsabilidade de gerir o time.

23/07/2004 - Laércio volta a comandar o time. A diretoria
distribui camês de pagamento para sócio-torcedores contribuí
rem com R$ 10 por mês.

,

1.2/0812004 - O CAC estréia no 2.º turno do Catarinense com
vitória: 1 a O contra o Intemacional de Lages.

3/08/2004 - Os diretores do CAC renegociam dívidas do time
com a Federação Catarinense de Futebol. Cerca de R$ 5,5 mil
acumulados. A Liverpool é dispensada de vez das obrigações
com o CAC.

8/08/2004 - Empate contra o Juventus: O a O.

14/0812004 - Derrota contra o Fraiburgo: 3 a 2.

22108/2004 - Derrota contra o Brusque por 3 a 2 complica a

situação do time. Os camês de cobrança dos sócio-torcedores
não são cobrados por falta de pessoas que façam a cobrança.

29/08/2004 - Vitória contra o Real por 2 a O.

07/09/2004 - Vitória contra o Operários Mafrense: 3 a 2:'

12109/2004 -

Derrota contra o

Carlos Renaux: 3 a
1.

18/09/2004 -

Derrota contra o

Blumenau: 2 a 1.

26/09/2004 -

Derrota para o

Figueirense: 3 a 1.

06/10/2004 - Para complicar mais a situação do Canoinhas,
no jogo CAC X Juventus de Jaraguá do Sul, Voidela, atleta não
registrado na FCF, assinou a súmula o que resultou em multa de
R$ 1,2 mil e na perda de mais três pontos. Somados aos nove
pontos perdidos em jogos, o Canoinhas fica fora do campeonato
definitivamente e é desativado.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PLANEJAMENTO Curso visa elaborar ações na área de prevenção

Regional de Canoinhas
promove Curso IISaúde e

prevençõo nas escolas"
Profissionais das áreas da Saúde e Educaçãoparticiparam da

capacitação Divulgação

CANOINHAS - A Secretaria Regional em

Canoinhas, pormeio dasGerências daSaúde eEdu-
�,
cação,promoveu essa semana, de segunda a quarta
feira, um curso de capacitação sobre "Saúde e pre

venção nas escolas". O evento aconteceuno auditó

rio daEscola de Educação Básica SantaCruz, de
Canoinhas.

Participaram do curso, profissionais das áreas
de saúde eeducação.Oobjetivo foi de implementaro
Núcleo deEducaçãoPreventivanasunidades escola
res e agendar reuniões comAssociações de Pais e
Professores (APPs), conselho deliberativo, grêmios
estudantis, paraelaborarem conjunto oProjeto "Saú
de ePrevenção nasEscolas", para o ano de 2006.

Representantes de todos os municípios de

abrangênciadaSecretariaRegionalemCanoinhaspar

ticiparam do curso.
Representantes dos sete municípios da Regional

de Canoinhas participaram do curso

r� e poofissi'atlaís Etllalifieados.. 1ímf� para oferecer a

� pmfi'sslonaU €IPe 11[. pmctlllal e q�e Oi r;mm:ad'o deseJa.

www"c.rd.ul1c •.b.r 0800: 644 9918.
c.m.asYa�Md'aUnC,São29�pumci:faírera�
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MITOS E VERDADE SOBRE DOR DE CABEÇA
A dor de cabeça é uma das queixas mais comuns do homem civilizado.

Estima-se que a prevalência da queixa de dor de cabeça,ao longo da vida seja de
93% nos homens e 99% nas mulheres e que, 76% do sexo feminino e' 57% do

masculino,tenham pelo menos um episódio de dor de cabeça por mês.
Já se falarmos em enxaqueca (que é um tipo específico de dor de cabeça), a

prevalência geral ao longo da vida é de aproximadamente 12% (18% entre as mulhe

res, 6% nos homens e 4% nas crianças).
Isto quer dizer o seguinte: só no Gran

de Rio, onde se tem uma população esti

mada em 10 milhões de habitantes, exis
tem 1.200.000 sofredores de enxaqueca,
sem contar outros tipos de dor de cabeça.
Para se ter uma idéia,daria para lotar mais

de 10 estádios de futebol do tamanho do

Maracanã somente com sofredores de en

xaqueca. Isto é assustador. Se transpor
tarmos esses dados para a população bra
sileira, estimada em 170 milhões, teremos
só de enxaquecosos vinte milhões de pessoas, sem falarmos nas outras dores de

cabeça. São cifras alarmantes.

Com esse volume assombroso de sofredores de dor de cabeça, é natural que

muitas "simpatias", mitos, comportamentos sejam sugeridos pelo público leigo para a
melhora desse quadro.

Veiamos OS principais:
ALIMENTOSEBEBIDAS

Para alguns enxaquecosos, o chocolate pode ser um desencadeante,o vinho

tinto, idem. Mas é numa minoria. Já o jejum prolongado aumenta a possibilidade de

desencadear uma crise.
PRFSSÃOALTA

A associação de dor de cabeça com hipertensão arterial é uma coincidência.

Geralmente, a cefaléia (dor de cabeça) que ocorre nos hipertensos é devida a um

efeito colateral da própria medicação usada para combate-Ia ou quando esta hiper
tensão é aguda (pico hipertensivo) ou severa. Portanto, na maioria das vezes, pres

são alta e dor de cabeça é mera coincidência.

SINUSITE

A dor de cabeça ocorre nos pacientes com sinusite somente se esta for aguda.
As sinusites crônicas não provocam cefaléia, ao contrário do que se difunde na

crença popular.
OLHOS

Muitos pacientes com dor de cabeça, acreditam que estas resultam de compro

metimentos oculares, ou erros de refração. Na realidade, os olhos raramente são

causa das formas mais comuns de cefaléia. Simplificando, miopia, hipermetropia,
presbiopia etc., não são causas de dor de cabeça.

FÍGADOEVFSÍCUlA
Não existe qualquer relação entre problemas do fígado e enxaqueca. Em geral,

as pessoas que dizem ter problemas de fígado e que se sentem mal, têm dor de

cabeça e vomitam após ingerir certos alimentos, costumam ser enxaquecosos cuja
dor é desencadeada por esses produtos da'dieta. Damesma forma, operar a vesícula

não proporciona melhora da enxaqueca.
BATATAGELADA

Muitas pessoas dizem obter alívio para suas crises colocando rodelas de bata

na testa. Isso pode, de fato, proporcionar alguma melhora da dor, como qualquer
material gelado. Não há qualquer propriedade especial na batata. Colocando-se uma

bolsa de gelo, em geral, se obtém resultado melhor.

ENXAQUECAÉDOENÇADERICO
Não é verdade. Existem estudos mostrando que indivíduos de todas as classes

sociais apresentam enxaqueca, com um ligeiro predomínio nas classes sociais mais

baixas.
QUANDOENTRARNAMENOPAUSAMElHORA

Algumas mulheres apresentam diminuição ou mesmo cessação completa das

crises de enxaqueca com a menopausa. Isso, no entanto, infelizmente não é verdade

para amaioria das mulheres. Apenas cerca de 30% apresentam melhora significativa
com amenopausa, principalmente aquelas que apresentam enxaqueca com predomí
nio no período menstrual.

ARIlCULAÇÃQTEMPOROMANDmUIAR
A ATM (articulação temporomandibular) pode ser causa de dores, em especial

na região da própria articulação e, raramente, irradiando-se para outras áreas da

cabeça. No entanto, não é causa de enxaqueca.

CRIANÇANÃOTEMENXAQUECA
Não é verdade, crianças também podem sofrer de enxaqueca.

NAGRAVIDEZMElHORA

É verdade. A maioria das mulheres apresenta melhora da enxaqueca no período
da gravidez, em especial, a partir do segundo trimestre.

ENXAQUECANÃOTEMTRATAMENTO
De todos esse é o mito mais prejudicial. A enxaqueca tem tratamento e inúmeras

pessoas se beneficiam dele, obtendo redução da freqüência e da intensidade das

dores, bem como apresentando resposta melhor.

CONT.ATOS CO ....... .A COLLJNA.:

voltolinided@matrix.com.br
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Apoca reclama da

indiferença do Estado
Os mais de 1,7milpacientes atendidospelaApoca estão apreensivos,
sem saber como receberão atendimento com a descentralização do
tratamento oncológico

CANOINHAS - o que começou
como sendo uma importantevitóriaaca
bou se transformando em apreensão
paramais de 1,7milmoradores da re

giãoque sofremcom algum tipode cân
cere que fazemparte daAssociação dos
PacientesOncológicos deCanoinhas e

Região (Apoca). Omotivo da apreen
são é a faltade rumo. Os pacientes não
sabem emque a descentralização do tra
tamento oncológico implicará em seus

tratamentos. Para a região do Planalto
Norte e Sul doParaná, os pacientes dei
xam de fazerquimioterapianoCepon
deFlorianópolis epassam a se tratar em

PortoUnião, ondena segunda-feira, 17,
foi autorizado o inicio dos trabalhos do

Cacon, obra iniciadaem 1997, concluí
da no início desse ano, mas fechada

aguardando o credenciamento doMi
nistério da Saúde. O credenciamento

veio e com ele a polêmica envolvendo
os pacientes daApoca.

"Sempre lutamos pela
descentralização da oncologia.Agora
que conseguimos, somos relegados,
ninguém nos avisa nada, não somos

informados de nada, isso é um desres

peito aosmais de 1,7mil pacientes da
Apoca", reclamaMarcianaSalai, dire
tora daApoca.

''Precisamos sabercomo devemos

proceder daqui para frente", questiona
aassistente social daApoca,EvaMaria
Rosa, que dizmanterum relacionamen

to direto com oCepon deFlorianópolis
a fim de monitorar o atendimento aos

pacientes daApoca. Com a informação
deque asSecretariasmunicipaisdeSaú
de serão responsáveis pelo encaminha
mento dos pacientes,Eva receia que a
Apoca fique impedida de fazer esse

monitoramento.

"É injusto com aApoca, que desde

Divulgação

Secretário da Saúde de SC, Dado
Cherem, lendo o documento

que autoriza a Unidade

Oncológica do São Braz a

funcionar

o inicio lutou peladescentralização do
tratamento, pensando nos doentes que
viajam quase 400 quilômetros até

Florianópolis para receberem tratamen

to", reafirmaAndressaAllage,portado
ra de câncer e voluntária daApoca.

"Como será o agendamento, o que
vamos fazer commais de 1,7mil pes
soas que dependem de nós, já'que não
recebemosnenhumaorientaçãodecomo
proceder?", questionaMarciana.

A tesoureira daApoca, Ernestina

.

de Lima, que também é paciente
oncológica, lembraque aApoca sempre
foi uma contribuinte do poderpúblico.
'Tiramos doEstado a responsabilidade
porencaminhar, dar alentopsicológico
a essas pessoas, cestas básicas, medi
camentos.Nãomerecíamos esse tipo de
tratamento", lamenta.

Para a paciente e voluntáriaZilma
Ferreira, os pacientes daApoca estão

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

reso Ive na 0l';;'oú,a",!;;ltd.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

sendo discriminados. "Até em

Florianópolis osmédicos reconhecem
o trabalho daApoca e nossos vizinhos
de PortoUnião foram incapazes ou não
quiseram reconhecer nosso trabalho",
reclama.

OlrIROLADO

OpresidentedoHospitalSãoBraz,
onde está instalada a Unidade

Oncológica,AirtonMartins, disse on
tem que não houve ato oficial de inau

guração da Unidade e que isso deve

ocorrer em breve com a presença do

governadorLuizHenrique, onde diver
sas entidades, inclusiveaApoca, serão
convidadas.

Quanto ao trabalho deencaminha
mento de pacientes para aUnidade, se
gundoMartins, deve sermesmo feito

pelas Secretariasmunicipais de Saúde.
"Reconheço o trabalho daApoca,mas o
modo como os pacientes serão encami
nhados para cá será determinado pelas
Secretariasmunicipais de Saúde", ex
plicou.

Martins esclareceu ainda que, por

enquanto, aUnidade estará oferecendo
somente tratamento de quimioterapia e
os pacientes que já iniciaram o trata

mento emFlorianópolis devem terminá

lo noCeponparadepois reiniciar trata
mento na unidade de Porto União.

CONcnlAÇÃO
A secretária de Saúde de

Canoinhas, 'IelmaBley, disse ontem que
reconhece que aApoca foi a grandepre
cursorada lutapeladescentralizaçãoda

" Oncologiaequepretende trabalharcomo
conciliadoraentre aApoca e oHospital
São Braz. "Quero fazer uma reunião
entre representantes das duas entidades.

Quero que aApoca tenha com eles o

mesmo relacionamento que tem com o

Cepon", amenizou.
O secretário estadual de Obras, "

deputado estadualMàuroMariani, um
dos apoiadores daApoca, lamentou o
fato e afirmou que o ato de segunda
feira, no qual esteve presente, foi infor
mal. "AApoca foi uma das entidades

quemais lutou peladescentralização e

merece respeito sem dúvida alguma",
arrematou.

Farmácia

�o &JJoG�mÔ0
Fazemos medicamentos

• Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários

- Medicamentos controlados

. o I
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

Qualidade em 1 ugar .

A
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F
•
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- Dispomos de ssístênca armaceu Ica

[Ã�V�\C[rD [PC�[yz\(�V?�(?J para a melhor orientação do uso do seu medicamento

Nóo compre preço

�' 1r 622·3658 \ 622·8618
Compre qualidade R. Coronel Albuquerque n? 701 - Canoinhas - SC
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ARTIGO

Somos sereshumanos?
Que mundo é esse onde não

passamos de números, dados, esta
tísticas?

Quemundo é esse ondeum nú

mero, 500mil, pode sermais impor
tante que 2milpessoas?

Estou falando da

descentralização do tratamento

oncológico.Para nossos governantes,
nós, sereshumanos, que lutamos con
tra essa doençacruel e devastadora
que é o câncer, não passamos de um
dado.A essas pessoas tenho a dizer,
com a experiência de quem sente na

pelea indiferençaeomenosprezo de
pessoas pelas quais, sinceramente,
rezo para quenão conheçam omais

ameno dos cânceres: Na saúde não

pode haver 'norma técnica', tem que
haverhumanização.Eeu seio quanto
faltahumanização, especialmente no
tratamentooncológico. Lembrobem

quantas vidas foramceifadas quando
fomos impedidosderecebertratamen
to emCuritiba, tendo que fazer a lon

ga viagem aFlorianópolis embusca

de atendimento. Forammuitos os que
não sobreviveram a essa viagem.

Com isso, fico surpresa ao ver
SantaCatarina oferecendo tratamen

to ao Sul do Paraná, quando lei ne
nhumanos garantiu atendimento em
Curitiba, quando tantonecessitamos
sermos atendidos em uma unidade

oncológicamaispróximaAgora, ofe
recemos atendimento aos

paranaenses como se tivéssemos no

Estado um modelo de tratamento

oncológico.
Mas a indignaçãomaiornão se

trata de onde será realizado o trata

mento.A experiênciame fez perce
berque a sobrevida do paciente com

cânceraumentaquandoprofissionais
sensíveis, educados e amigos estão
cuidando dele. Daí nasceu a defesa

pelo credenciamento da Clínica de

Hematologia e Oncologia
Catarinense deMafra, onde conhe
cemos o sentido do termo 'tratamen

tohumanizado' .

Agora quando o Governo deci
de investirmilhões emumaUnidade

OncológicaemPortoUnião, diga-se
de passagem, depois de insistentes
pedidos daApoca, uma das princi
pais protagonistas dessa conquista
que hoje a região comemora, sópo
demos congratulá-lo.

Mas Deus sabe como é difícil

confiar que receberemos tratamento

humanizado de pessoas que sequer
nos deram um telefonemapara nos

comunicar: "Somos vitoriosos, deu
certo" , não para reconhecer nosso

trabalho, mas para que pudéssemos
comemorar essaconquistajuntos.

Como acredi tar que não sere

mos retaliados pela nossa indigna
ção?Como confiar 1,7mil pessoas a
quem demonstra total desinteresse

porelas?
São perguntas queme levam ao

desabafo.Não queremos reconheci

mento por parte do Governo, esse
reconhecimento recebemos diaria

mente dos centenas de colaborado

res que nos apóiam. O que peço é

respeito, informação e humanização,
É omínimoque pessoas que sofrem

tanto como nós podem querer, não

acham?

MarcianaSalai

DiretoradaApoca

FACHINI
e Correias sincronizadas, laminad
e Polias e Lençol de borrachas

Fone: 622-i" j1-

Av. Rubens Ribeiro da Silva,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Adiori promove encontro em Canoinhas
Edinei Wassoaski

Representantes de sete jornais da regiãoparticiparam da reunião

CANOINHAS-Setejornaisdare
gião forarnrepresentadosem reuniãopr0-
movidapelaAssociação dos Jornais do
Interior de SantaCatarina (Adjori), no
restaurante Doces e Fricotes, em

Canoinhas, na segunda-feira, 17.
O objetivo do encontro, quecontou

aindacom apresençadoprefeitoemexer
cício,EdmilsonVeIka (PSDB), do secre
tário regionalBeneCarvalho (pMDB) e
dopresidente daCâmaradosVereadores
BetoFaria (pMDB), foi de unira impren
sada região, afimde fortalecer os veícu
�os com o objetivo de formar

representatividadediantede grandes em
presas, fortalecendo assimos departamen
tos comerciais dos jornais.

"Em épocade globalização, são os
jornais quemantêm a identidade local",
lembrou o presidente daAdjori, Miguel
Gobbi.

Ângelo Schulka, sócio-proprietário
do jornal Diário do Planalto, de

Canoinhas, e vice-presidente daAdjori,
foi o anfitrião do encontro. Schu1ka res
saltou a importância daunião entre os
veículosdaregião. "Precisamos demons-

traraimportânciadaimprensainteriorana
Conseguiremosisso somentecomunião",
ressaltou.

Oencontro feznascerumnúcleo de

jomaisdoPlanaltoNortequedevesereu
nirmensalmente.Aprimeirareunião deve
aconteceremMafrano dia28 denovem
bro. Os membros do núcleo serão

recepcionados peloproprietáriodojornal
Gazeta deRioMafra, RenatoMurilo de
Souza

Representando oCorreiodoNorte,
CarmenReginaPangratz, diretoraadmi
nistrativado jornal, eEdineiWassoaski,
editor doCN, participaram do encontro.

141 jornais do interiordoEstado
são associados aAdjori;

· Mais de 2 milhões de pessoas
lêem osjornais associados aAdjori;

17% dos associados estão no
NortedoEstado;

123 são tablóides (modelo do
Correio doNorte);

· 75 são semanais;
· Oferece assessoriajurídica aos

associados;
· Oferece anualmente o Prêmio

Adjori de Jornalismo, a fim de elevar a

qualidade editorial dos jornais associa
dos etc.

Representantes de jornais locais e autoridades políticas durante a reunião

CONHEÇAAADJORI
AAssociação dos Jornais do In

terior de SantaCatarina foi fundada em

1981;
.. AAdjori promove seminários,

congressos, reuniões de integração, pro
gramas deparceriascomentidades como
oque foiassinadoem 1999emCanoinhas
com a Celesc. O convênio prevê a co

brançade assinaturaspormeio daconta
de luz;

campusCanoinhas oferece aos acadê
micosinstalaçõescomlaboratóriosequi-'
pados, viabilizandoodesenvolvimen
tode atividades acadêmicaspráticas.É
destaque também, as trêsbibliotecas da
UnCCanoinhaslPortoUnião.Comum
sistema on-linepara reservae renova

ção, os alunos têm adisposição 60mil
livros emaisR$ 100mil emexempla
resdevemseradquiridosaindaesteano.

VESTIBULAR vagas para os 29 cursos.As inscrições
poderão ser feitas até 11 denovembrono
sites www.cni.unc.br ou

www.acafe.org.br;noBancoBESC.no
campus universitário deCanoinhas eno
Núcleo dePortoUnião. Ovalordainscri

çãoédeR$65eR$55,on-line:Asprovas
doVestibularACAFE ocorrem em4 de
dezembro.

A Universidade do Contestado

Inscrições encerram
na segunda

CANOINHAS - Abremnapróxi
ma segunda-feira, 24, asinscriçãespara
oVestibulardeVerãodaUnCCanoinhasl
PortoUnião. Serão oferecidas 1.560

MeioAmbiente
Polícia Ambiental, Fatma, secretário da SDR-Canoinhas, Bene

Carvalho; prefeitoWanderlei Lezan, vice-prefeito José Cocharski,
vereadores, convidados especiais e, principalmente os agricul
tores do município de Irineópolis, reúnem-se hoje, às 14 horas, no
salão de festas da Igreja Matriz Senhor Bom Jesus, para tratar de
questões sobre a proteção do meio ambiente.
O objetivo, segundo o prefeito Lezan, "é discutir problemas

relativos à legislação ambiental, que estipula limites territoriais a

serem respeitados pelas propriedades, além do gerenciamento
do uso do solo". De acordo com o superintendente regional da
Fatrna, engenheiro Régines Roeder, "a intenção é informar os
agricultores do que eles podem ou não fazer para que não en

frentem problemas futuros".

professores à Capital do Estado, dias 14 e 15 de outubro. Com o

apoio cultural dos deputados Mauro Mariani, que patrocinou a

hospedagem no Hotel Morro das Pedras, e Antônio Aguiar, que
proporcionou o almoço de sexta-feira ,14, no restaurante da
Assembléia Legislativa. O transporte, gratuito, teve o apoio cul
tural da empresa de ônibus Costa Sul.

Grupo de Danças
o Grupo de Danças de lrineópolis integrou grande elenco

formado por vários grupos de atores e bailarinos de Porto União,
na encenação da peça teatral A Bela Adormecida, levado a um

grande público no dia 11de outubro ao Cine Opera. As meninas
de Irineópolis, que arrancaram aplausos e elogios da platéia,
foram acompanhadas do prefeito
Wanderlei Lezan e da primeira dama Tânia (diretora da Secreta
ria Municipal de Desenvolvimento Social).

Professores em Floripa II
O'roteiro dos mestres pela Ilha da Magia teve como princi

pais atrações o Palácio Rosado (Museu do Governo do Estado),
. um giro pelas principais praias e visita ao plenário, gabinetes dos
deputados e principais dependências do Palácio Barriga Verde
(Assembléia Legislativa de Santa Catarina). Sem dúvida, uma
experiência inédita para muitos professores que não conheciam
omar.

Café Solidário
Os organizadores do 3º Café Solidário "Bem me Quer",

comunicam que foi transferida de 29 de outubro para 19 de no

vembro, a data do evento. A festa, que já é um sucesso, tem por
finalidade, este ano, arrecadar fundos para a Associação de
Pais e Amigos dos Excepcionais de Irineópolis (Apae).

Bombeiros
Até o final de outubro, soldados bombeiros da Unidade de

Porto União, fazem o cadastramento de estabelecimentos co

merciais, industriais e de prestadores de serviços no município
de Irineópolis. Segundo o soldado Santos, o objetivo do
cadastramento é a instalação de um módulo do Corpo de Bombei
ros na cidade de Irineópolis.

Grupo de Danças II
Grupo Baby Class: Nataly Marques Dal Lago, Polyana Plugge,

Érico Jung, Tayná Rafaela Dams, Ana Carolyne Kochan.
Grupo do 1º ano: Stephanie Fronczak, Giulia Elizandra

Staziak, Laise Lucca, Lidiane Knoll, Izadora Kowaedzeichak,
Dornile Bianca da Silva, Gisele Willy Coelho, Naiara Rincão, Ana
Brígida Zenn e Annie Chamee Dias.

Grupo do 2º ano: Iara Moraes Sagaz, Nicóli Nicolluzi, Caroline
Lezan, Eloísa Rosinski e Damaris Cocharski. A peça com três
atos, que envolveu cerca de cem pessoas entre diretores, ato

res, bailarinos e figurantes, foi dirigida e coreografada por Ta
deu Ribeiro; ensaios por Carol Maltauro; flqurinosde Tadeu Ri
beiro; cenário de Luiz Carlos de Lara e iluminação de Haike
Elizabeth Grauppmann. A música com trilha de Tcvhaikosvsky.

Toyota
Logo mais ás 18h30, a ConcessionáriaMallon Motors, apre

sentará ao público de Canoinhas e região, a nova versão da
Toyota Hilux SW4. O apelo para atrair novos consumidores da
"jóia", ressalta a força e elegância. Um sport utility exclusivo e

completo em todos os sentidos. Vamos conferir a novidade.

Sucesso
A dona de casa Nena Prado, moradora do bairro São Pedro,

em Porto União, foi premiada com o Fusca 72, com o número
0939, sorteado pelos organizadores da Festa em Honra à Nossa
Senhora Aparecida, realizada domingo passada no salão de fes
tas do bairro São Francisco. O lucro obtido na festa, incluindo os

valores da rifa do fusca, foi de R$ 12.890,00, segundo Alcióne
Adami, tesoureiro da comissão da capela do bairro, que é coor

denada por Marli Terezinha Alves Perdum. O lucro líquido foi de
R$ 8.020,00 O veículo foi doado pela empresa Vanguarda Veícu
los (ValdirWilly e Edir Tuon) e reformado pela Chapeação e Pin
tura Italiano (Alcione Adami).

Professores em Floripa
Os professores da rede municipal de ensino de Irineópolis,

ganharam um "presentão", em homenagem ao Dia do Professor.
Por iniciativa da professora Estela Maris Marques, a administra
ção municipal proporcionou uma viagem turístico-cultural a 46

luciocolombo@gmail.com

VI Votorantim
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Correio do Norte

.Mais de 59 mil eleitores
da Comarca votam no

referendo
Domingo, 23, é dia dos eleitores de todo o Brasil decidirem
sobre o comércio de armas e munição no País

CANOINHAS-59,7mileleitores devemcom

parecer às sessões eleitorais da Comarca de
Canoinhasno domingo, 23,paradecidirem o futuro
do Estatuto doDesarmamento noBrasil.A informa

ção é da chefe doCartório Eleitoral deCanoinhas,
MirelaCarvalho. SegundoMirela tudoestá sob con
trole. "Os mesários já receberam orientação, e o
Referendo deve acontecer semproblemas", adianta
Mirela

Vale lembrarque os eleitores votam nasmes

mas sessões que votaram ano passado nas eleições
paraprefeito e vereadores. Todos devem responder
àpergunta: "Ocomércio de armas emunição deve
serproibido noBrasil?". Para votar 'não' , o eleitor
devepressionar a tecla 1 e confirmar na tecla verde.
Caso deseje responder 'sim' à pergunta, o eleitor
deve pressionara tecla 2 e confirmar.

I

As sessões serão abertas às 8 horas e fechadas
às 17 horas. Em seguida começa a apuração dos
votos na sede do Cartório Eleitoral. Mirela lembra

que quemnão tiver o título de eleitorprecisa levar
um documento com foto. Os que precisamjustifi
car, podempegaro formulário na sede doCartório
Eleitoral ou via intemet no site do TRE (www.tre
sc.gov.br).

A apuração dos votos deve serrápida ''Até às
20 horas, caso não aconteça nenhum imprevisto,
estaremos com todos os votos apurados", garante
Mirela

DEBAlE

.AUnCCanoinhas, pormeiodaCoordenadoria
deExtensão eCultura, promoveuna segunda-feira,
17, umamesa redonda sobre o referendo do desar
mamento comprofessores e acadêmicos, naSocie
dade Beneficente Operária (SBO). No local, tam
bém foi instalada uma uma, onde os participantes
votaram riaentrada e na saída do evento, se eram a

favorou contra aproibição do comércio de armas de
fogo e demunição.

Três professores defenderam o 'sim', isto é, a
proibiçãodo comércio de armas de fogo e, outros três
defenderamo 'não'. Cadadebatedor teve cincomi
nutosparadefender suaposição.

Mesa de debatedores no simulado da Une

Para os defensores do 'não' , proibiro comércio
de armas é restringirumdireito adquiridodo cidadão.
''Aproibiçãonão vai acabarcom aviolência,mas vai
deixar nossos cidadãos semo direito de defesa, da
legitima defesa. Eu entendo que o Estado não tem
condições de nos dar esta segurança de vida", afir
mouno debate oprofessorVladimirMoreira

Já para o debatedor do "sim" , o professor e
promotor de justiça, Pedro Decomain permitir o
comércio.de armas emunição éaumentaraindamais
aviolência "Oque se estápropondo é tentarcomba
teraviolênciacommais violênciaVejamo caso dos

palestinos e israelenses que vêm fazendo isso há

,
vários anos".

Surgiramaindacriticas sobreapropagandaelei
toralda televisão, que estaria fazendo apenaspropa
ganda ao invés de informar. Também foimenciona
do o valor gasto pelo govemo federal com o refe
rendo, em tomo deR$ 250milhões.

Após a falade cincominutos de cadaprofessor
damesa, o espaço foi aberto para perguntas dos
acadêmicos.

Na simulação da votação do referendo, o 'não'
a proibição do comércio demunição e armas de

fogo foi o vencedor. Na votação inicial, 206 pessoas
votaram, sendo que 168 assinalaramo "não", 33 o
"sim", 4 brancos e 01 nulo. Jána última votação,
após amesa redonda, 169 pessoas votaram, das
quais 134 optaram pelo "não", 31 pelo "sim", um
branco e três nulos.

Outro dado apresentadonamesa redonda foi o
de que hoje no Brasil, das 17milhões de armas de
fogo, apenas 3% são legalizadas.

REGIÃO

Prefeitura deTrês Barras volta a intensificar
trabalhos na recuperação das 'estradas do
interiordomunicípio
Estradas que já haviam recebido melhorias estão em estado precário

TRÊs BARRAS - A Prefeitura de Três
Barras, pormeio daSecretariaMunicipal deVi
ação, Obras e Serviços, reiniciou na terça-feira,
11, a recuperação das estradas do interior do
município.As estradas, que jáhaviam recebido
melhorias há cerca deummês, voltaram a ficar
em estado precário devido as fortes chuvas que
caíram sobre a região nos últimos dias. Essa
semana, asmáquinas daPrefeitura vão concen
trar os trabalhos nas localidades doGavião,Ti
gre e Campininha, com o cascalhamento e

patrolamento nospontosmais críticos.
Nasede domunicípio, conforme destacao

secretário JoãoMatheusBarbosa, o trabalho tam
bémserá intensificado comalimpeza das ruasdo
centro, recolbirnento deentulhos,embelezamento
dos canteirosea recuperação das vias semcalça
mento, principalmente as localizadas nos bair
ros. "Namedidado possívelestamos atendendo
todas as comunidades e anossaexpectativaéque
nos próximos dias possamos deixar a casa em
ordem", salientouBarbosa.

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB • SC CREDICANOINHAS

S!COOB SC

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.09.2005

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS
SICOOB/SC . CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - Proagro à Receber
TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustnais
(-) Provisão para Operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

21.665.834,
4.011.306,

17.936,
17.936,

5.964.350,
5.964.350,
10.997.070,
7.279.133,
4.387.166,
(669.229,)
675.172,
675.172,

1.318.639,
1.012.879,
1.012.879,
305.760,
497.039,

(191.279,)

TOTAL DO ATIVO 22.984.473,

Rick0049

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

SICOOB SC

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.09.2005

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS
SICOOB/SC - CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE 819 CGC: 78.834.975/0001·02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista

Depósito à Prazo

OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE
Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos

Proagroa l3�colh�r .:

PATRIMÓNIO LIQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
Sobras/Perdas 10 Semestre
CONTAS DE RESULTADO
Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

15.712.785,
12.295.820,
2.497.450,
9.798.370,
1.973.028,
1.973.028,
1.443.937,

42.905,
190.564,

1.181.783,
... ..28.685,

6.732.477,
4.315.059,
1.661.964,
400.000,
355.454,
539.211,

1.778.330,
(1.239.119)

TOTAL DO PASSIVO 22.984.473,

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente-

WILSON ARRABAR
-Secretário-

'

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente-

MARCIA MARIA KOHLER DE LIMA
-Contadora-
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Sexta-feira, 21 de outubro de 2005

Reunião ácelera processo de

construção de uma unidade
do Hemosc em Canoinhas
Trêsmembros da diretoria do Hemosc de Florianópolis se reuniram com

lideranças canoinhenses na sexta-feira, 14
CANOINHAS - É com otimismo

que opresidente daAssociação dosDo
adores de Sangue da Região de
Canoinhas (Adosarec), Silmar

Çflanovski, fala sobre a possibilidade'
de em três meses, Canoinhas ter sua
unidade do Hemosc funcionando den
tro de todas as normas de saúde e segu
rança,

A possibilidade foi acenadapor três
membros da diretoria do Hemosc de

Florianópolis, liderados pelo diretor ge
ral daentidade,GuilhermeGenovês, em
reunião com lideranças locais na sexta
feira, 14, emCanoinhas.

A comitiva visitou oHospital San
taCruz e conheceu uma área formada

por quatro apartamentos na ala mais
nova doHospital, que já havia sido vis
toriada pela Vigilância Sanitária em
1999, Eles acreditam seressa a área ideal

para a construção daunidade, O fato de
a unidade estar dentro doHospital faci
lita o trabalho, já que de acordo com as

normas doHemosc, ummédicoprecisa
estar à disposição do Banco de Sangue
1iurante todo o dia,

A comitiva levou para
Florianópolis o projeto de construção
da unidade e pretendeemitirparecerna
próxima semana,

De acordo com Silmar, a intenção
doHemosc é de que oBanco de Sangue

. Divulgação

Autoridades locais em reunião com os representantes do Hemosc
na sexta-feira, 14

doHSC atenda aregião que abrangede
PortoUnião aRioNegrinho, Genovês
se comprometeu a equipar a unidade,
enquanto que o prefeito em exercício
EdmilsonVerka (PSDB) e a secretária
municipal de Saúde, TelmaBley, tam
bém presentes à reunião, assumiram o

compromisso de reformar os aparta
mentos para adequá-los às normas

exigidas peloHemosc.
Amanutenção do Banco de San

gue deve ficar a cargo dosmunicípios
que se beneficiarão com aunidade,

ffi\1EMORAÇÃO
'Todas as regiõesdoEstado têm uni

dade doHemosc, somente ánossanão",
lembraSilmar, Ele consideraque com o

início dos trabalhos daunidadeoncológica
doHospitalSãoBrazdePortoUnião,apro-

vado essa semana, ademandade sangue
deveaumentar,jáqueacirurgiaoncológica
éurnadas quemaisdemandam sangue,

Alémdecontribuircomosmunicípi
os daregião, o sanguedoado noBancode
SanguedeCanoinhas ficará àdisposição
daHemorede,ou seja,pode serdestinado a
todooEstado,

Enquanto o Banco de Sangue de
Canoinhas não é construído, os doa
dores daAdosarec continuam viajan
do para Joinville.

Quanto à situação doHSC, emre

lação à falta de sangue para realização
de cirurgias, Silmardiz que assim que
for requisitada, aAdosarec fará a doa

ção prontamente, O problema é que o
doador terá que ir até Joinville para
doar o sangue que volta para
Canoinhas, dificultando oprocesso.

Adosarec faz doações de sangues raros emJoinville
CANOINHAS -AAssociação dos

Doadores de Sangue da Região de

Canoinhas (Adosarec) surpreendeu
Joinville ontem. 25 portadores de san-

gues raros como ONegativo eAB Ne

gativo estiveramnoHemocentro fazen
do doações. "Para se ter uma idéia da

façanha, quando oHemocentro precisa

I
Telas � Grade.s· Muros· Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

E·SCRITÓRIO CIDE CONTABILID E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

de sangues desses tipos, precisa fazer
campanhas naTV e raramente conse

gue mantê-los em estoque", lembra o
presidente de honra daAdosarec Ores
tesGolanovsk:i.

A façanha foi aindamaior, já que
somente essa semana, omicroônibus
da Adosarec viajou três vezes para
Joinville levando doadores.Amanhã, o
microônibus vai paraCuritiba. Ainda

paraCuritiba deveviajarumônibus for
necido pelaPrefeitura de Três Barras
levando 52 doadores. "A aceitação dos
doadores emviajar seguidas vezes para
doar, nos faz sentir orgulho �emorar
mos nessa terra", finalizaGolânovski.

M
Pri

Uniformes
Os novos uniformes doados pela Prefeitura de Canoinhas aos alunos

da rede pública criaram polêmica entre os professores.
Vários deles reclamaram para a coluna de que inicialmente foram comu

nicados de que os uniformes também lhes seriam doados. No almoço ofere
cido aos professores na sexta-feira, 14, por razão de seu dia no sábado, no
entanto, foram brindados com a informação de que terão desconto de R$ 20
em folha de pagamento como despesa pela confecção dos uniformes, Os
professores ficaram em polvorosa, indignados.

Prestação de contas
A comissão organizadora da 14.ª Fesmate ainda não apresentou a

prestação de contas da festa. Para isso tem até o dia 12 de novembro, O
prazo deve ser aproveitado ao máximo já que a comissão ainda está rece

bendo por stands e barracas, vendidos em parcelas.

Viagem à Alemanha
A visita do governador Luiz Henrique (PMDB) à Alemanha não foi das

mais prestigiadas. No discurso que deu na sexta-feira, 14, na Embaixada
Brasileira em Berlim, conseguiu reunir 70 pessoas. Detalhe, pelo menos 35

pessoas pertenciam à comitiva do governador, dos quais o prefeito de
Canoinhas, Leoberto Weinert (PMDB) faz parte.

A volta do cinema
Empresário Ângelo Schulka está em negociações bastante avançadas

com os administradores do Cine Emacite de Mafra a fim de reativa r o cinema
de Canoinhas. A grande sacada da negociação seria o compartilhamento
dos filmes que seriam exibidos em Mafra. A reativação, agora, depende do
aval da Igreja Católica, proprietária do prédio que abrigou o cinema até mea

dos da década de 1990. Se tudo der certo conforme o planejado, em novem

bro Canoinhas já pode contar com cinema depois de anos de hiato.

De parabéns
Ângelo Schulka está de parabéns em arriscar-se no negócio. A volta do

cinema vai oferecer a Canoinhas algo que ela anseia há tempo - diversão de
qualidade. Além do cinema, Schulka pretende tornar o espaço um centro
artístico com exibição de peças teatrais, apresentações artísticas e palco
para a gravação de um programa de TV, negociado com a TV Millenium de
União da Vitória-PR.

Desrespeito
É triste ver com quanta falta de respeito é possível alguém desonrar o

trabalho de pessoas que'há mais de sete anos lutam para aliviar o sofrimento
. de mais de 1,7 mil pessoas. A luta que a Associação dos Pacientes
Oncológicas de Canoinhas e Região (Apoca) trava para humanizar o trata
mento oncológico não merece a indiferença com a qual foi tratada pela unida
de oncológica do Hospital São Braz de Porto União como aconteceu essa

semana. Lamentável.

Proieto
Os vereadores de Canoinhas precisam ficar mais atentos às leis apro

vadas na gestão passada. Por mais que tenha sido boa a intenção do vere

ador Célio Galeski (PSDB) em propor projeto de lei que institua assinaturas
dos jornais locais nos estabelecimentos públicos de ensino do município, a lei

já existe, votada e sancionada.
Ela foi proposta pelo vereador Bene Carvalho no ano passado. No en

tanto, até hoje não foi curnp: ida. Lei serve para quê? Está em xeque a

legitimidade da Câmara dos Vereadores, assim como no caso da lei que limita
o tempo de espera nas filas dos bancos, ridicularizada pelas agências ban
cárias da cidade.

CONTATOS COM A COLUNA:
'V'-'" edinei@newage.com.br .$. ediwass@hotmail.com C (47) 9108-8511

RECRUTA CANDIDATOS
SI$Mma Fe(t�raçltl (àl Intllu;tJ1.u

d6 Etif.1dO. 5;mta C.1farina

SESI

Ruo Vidal Ramal, 697 fone: (47) 6224082

Para atuar na
Unidade Regional .

A MARCA DA RESPONSABILIDADE SOCiAl

Panilicio
Pão de I.ó
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

iii
Cargo* e Cidade

Salário** e Jornada de
Trabalho Requisitos Inscrições para o processo seletivo

***

Planalto Norte
ORIENTADOR DE

ATIVIDADES FlslCAS
Canoinhas

R$1,227,40
44h semanais

Formação Superior
Educação Física

Registro junto ao CREF

Inscrições até 04/11, em horário comercial, na
Rua Frei Menandro Kamps, 729, Centro

Canoinhas (com Siglinde).

"vaqas para ambos os sexos.
....plano de beneffcios: Auxílio Creche, Auxílio Excepcional. Vale Alimentação ou Refeição, Auxílio Funeral, Plano de Saúde. Plario Odontológico,
Desconto em Farmácia, Participação nos Resultados. Vale Transporte. Previdência Privada, Seguro de Vida, Empréstimo .

....·Os interessados devem comparecer munidos de documento de identidade, currículo, comprovante de escolaridade e comprovante de
a amento do conselho . uando exi ido no ré-r uisito.

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,

BOLOS ARTISTlCOS E SALGADOS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vitória Maievski, mais conhecido como seu Vitor, 66 anos,
fala sobre a profissão, primordial no passado, compara a

Canoinhas do passado a do presente e relembra pessoas e

entidades que fizeram parte da história do município
---------------------------------

,

Você
sabiaque o proprietário

da Alfaiataria Gaúcha é
VitórioMaievsk:i? Boapar
te dos leitores deve acabar

deme corrigir, "Não, você estáengana
do, o proprietário daGaúcha é o seu

VitorMaievsk:i".
Mas acreditem, o proprietário da

mais antigaalfaiataria dacidade se cha
mamesmoVitório. Pelornenos é o que
dizem seus documentos, que, aliás, ele
fazquestão demostrar. O apelido, no
entanto, não incomoda e até o agrada.

Nascido em 1939, hoje com 66
anos,Vitor (ouVitório, lembramdo fil

me") tem na profissão uma de suas

maiores paixões. Umapaixão que sur
giu casualmente, semprecedentesjáque
seupainuncasonhou empegaremurna MUDANÇADERUMO
tesourapara cortarum tecido. f..o chegar nas revendas, tanto

FranciscoMaievsk:i, pai deVitor, numa quanto noutra,Vitor descobriu,
nasceu em Itaiópolis em 1898. Chegou .

no entanto, que não seria tão fácil as
emCanoinhas aos 20 anos, logo depois sim. "Lavadores de carros temos aos
daGuerradoContestadopara trabalhar montes", diziamos gerentes.
na vitoriosae emblemáticaLumber. Pe- A segunda opção, pela qualVitor
los próximos 11 anos,Vitor foimaqui- seapaixonou, foidespertadapelo irmão,
nista de um guincho que retirava toras Paulo, que trabalhava na alfaiataria de
de árvores das florestas. "Ele trabalha- João José Pereira, uma representação
va 362 dias por ano, não havia folga das confecçõesRenneremCanoinhas.
nemhoraextra. Os operários chegavam "Peguei gosto e fiquei", conta.
a ficar dias semver a família, Não havia A atividadeprofissional, no entan
preocupação com segurança também, to, fezVitor renunciar ao plano de estu
tanto quemeu pai perdeu aos poucos a dar. "Nos finais de ano trabalhávamos

audiçãopor conta do barulho das má- até a noite. A chegada do fim do ano

quinas", revelaVitor. despertava nas pessoas o desejo de ter
A tolerânciadopai, noentanto, não uma roupanova", o que o impedia até

durou muito. Ao conhecer Josefa de estudar conforme o 'Artigo 99', se
Dobrychtop ('bom homem' em polo- melhante ao que regulamenta oCentro
nês), Francisco se apaixonou e casou. deEducaçãodeJovenseAdultos (Ceja),
Disposto a arriscar para ficar ao lado da de hoje.
esposa, Francisco pediu dernissão da O alfaiate, nessaépoca, eraprimor
Lumber e foimorar na localidade da dial. Não havia roupas prontas, tudo
BarraMansa, onde seestabeleceu como precisava ser feito sobmedida. Para se
agricultor e teve 13 filhos. Na Barra ter uma idéia, pelomenos dez alfaiates
Mansaviveu até 1985, quandomorreu. atuavamnacidade emmeados dadéca

da de 1950. Hoje, somente dois traba
lham emCanoinhas.

"Asmulheres iam às costureiras e
os homens aos alfaiates", lembraVitor.

Osmodelos confeccionados segui
am tendências ditadas por revistas de
moda

Aos pobres, que não podiam pa
garuma costureira ou um alfaiate, res
tava comprarpedaços de tecidos e ar-

jão.
Saudosista, o relato fazVitor lem

brar que essaépocanão está tão distan
te assim. pelomenos em suaalfaiataria

"Hoje mesmo o Mário Dranka

(ervateiro)me trouxeerva-mate e levou
umas camisas.Acho que estamos vol
tando ao antigomodo de comerciar",
lembraentre risos.

Pormais fascinante que fosse o
campo, no entanto,Vitornão encontra
va naBarraMansa sua vocação. Enco
rajadopêlospais, aos 14 anos, veio para
a cidade. Objetivo: aprendermecânica
nas oficinas daFord ou daChevrolet,
únicas revendas de automóveis existen
tes emCanoinhas.

ANTIGOCOMÉRCIO
Omodo de comerciar do passado

erabem característico. Não haviapubli
cidade, os produtos eramescassos, com

prava-se o essencial. Especialmente na
região, o comércio era feito na base da
troca. Francisco plantavamilho, trigo,
centeio, erva-mate e traziaparaa cidade
a fnn de trocarpor tecidos, arroz e fei-

.<

riscarconfeccionarem casa.Quem lu

crava, tanto comos pobres como com
os costureiros, eram as duas tecelagens
que trabalhavam a todo vapor em
Canoinhas.

GAÚCHA
A oportunidade de formar uma

alfaiataria em sociedade com outros

quatro senhores, surgiu em 1965:Um
show com o lendárioTeixeirinhamar
cou a inauguração daAlfaiatariaGaú
cha ''A (rua)PaulaPereiraprecisou ser
fechadapelaPolíciaporcontado aglo
mero do povoparaver o cantor", recor
da

Em 1972, a sociedade se desfez
totalmente.Vitor comprou aparte rema
nescente e dois anos depois comprou a
propriedade que era alugada de Salim
Zattar. Umrisco queVitor assumia, re
cém-casadocomHilda

Orgulhoso, ele comemorao suces
sodoempreendimento. "Comisso aqui
criei meus filhos (Josiane e João

Augusto), eduquei eles e hoje os dois .

são professores", comemora.

REMINISCÊNCIAS
Vitorlembrados companheiros c0-

merciantes do passado. Poucos ainda
mantêm seus negócios como o amigo
João Linzmeier daLojaPreferida (an
tesAlfaiataria) eCasaMayer.

Algunsestabelecimentosmudaram
de ramo ou de dono. É o caso da cha
mada 'Loja dos Judeus', ou dos

Zugman, o mercadão NovoMundo,
onde se vendia de tudo umpouco, que
virou Supermercado. OMercadoReal,

Edlnel Wassoaskl

Vitor: "O desenvolvimento de Canoinhas está atrelado à Universidade"

primeiroestebelecimentoexclusivamen
temercado da cidade, quepor issomes
mo não deu certo. "Mais tarde os

Tokarsk:i abriram oMercadoCruzeiro, .

que aí sim vingou". Os canoinhenses
estavam acostumados com os

'bodegões', onde se vendia de tudo e
estranharam adivisão feitapeloMerca
doReal (ondehojeestá localizadaaLoja
Real). OMercadoCruzeiro, oficialmen-

.

te o primeiro mercado a vingar em
Canoinhas, foi fechado no ano passa
do.

NaPaulaPereira, ondeVitor che
gou quando ama aindaera chãobatido,
recordado lendárioBardoCaxias, pon
to deencontro dos interioranos nacida
de.

Bechel na avenida Expedicionários,
ondenão seentrava sempaletó e grava
ta. "Tudomuito respeitoso".

DESENVOLVIMENTO
ParaVitor, o desenvolvimento de

Canoinhas está atrelado aUniversidsde
doContestado (UnC). ''AUnCéumain
dústriaquenão solta fumaça", opina

Sobre sua loja, ele acreditaquenão
temmaisparaondeexpandir.Estámuito
felizassimAtéhoje,mantémclientesque
estiveramna inauguração da alfaiataria.
Umaclientelafielecompanheiraquenão
deixamorrer urnadas poucas tradições
da cidade que não foi soterrada pela
modernidade.Ah, e se você comprarna
AlfaiatariaGaúchanãoestranhe seVitor
lhe perguntar adatade seu aniversário.
Há40 anos que diariamente ele envia à

RádioClube os nomes de seus clientes
aniversariantes a fimde homenageá-lOS
no arna vozdo locutorRobertoEdi. Um

agradoquejávirou tradiçãoemCanoinha'>.

DIVERSÃO
A diversão dajuventude deVitor

estavano futebol de domingo, os bailes
comandados porOscareVitorPereira
em BelaVista do Toldo ou porChico

Vitor recebe o certificado de alfaiate Alfaiataria Gaúcha na década de 1960
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Segunda-feira, 24, é dia de festa para Sueli Pacheco

Pangratz (na "foto ao lado do marido Neno). "Que o futuro
lhe reserve grandes surpresas e inúmeros momentos de
felicidades. Parabéns!" São os 'desejos de seumarido

Neno e de suas filhas Mirielen e Suelen.

Recicle sua "ida
Acontece amanhã, a partir das 8 horas, no

Estádio Municipal Oitão o evento "Recicle sua

Vida". Até às 11h30, uma gincana movimenta às

escolas da região. Á tarde, das 13 às 20 horas,
no Ginásio da M88, acontecem competições

esportivas.
A promoção é resultado de uma parceria entre

Empresa MiIi, COI Informática e Fundação
Municipal de Esportes.

Melissa

Comemorou aniversário na quarta-feira, 19, a sempre
querida Melissa Karine Capanema. Desejos de

muitas conquistas e intensas alegrias. Felicidades!

Correio do Norte

Dia das Crianças Vital

Dia 12 de outubro, dia das crianças, foi de muita alegria e diversão na Farmácia Vital.

Agradecemos a presença de todos!

2° Iomeio da

Imprensa
No próximo dia 5 de novembro, os

incansáveis Rogemar Santos e Sandro

Teixeira, promovem o 2. fi Tomeio da

Imprensa na sede do 3. fi 8PM. Em

seguida, um jantar de contretemize
ção reúne a imprensa local na

Asemca.

Formatura
Acontece amanhã a formatura do curso de

Pedagogia - Habilitação em Educação
Infantil e Séries Iniciais do Ensino Funda

mentaI, da Universidade do Contestado

(UnC), de Porto União. A colação de grau
acontece às 19h30min nas dependências da

E.E.8. Coronel Cid Gonzaga.

Casam-se ho;e
no Ci(/il:

Reginaldo Heming e Tatiane Milcheski
Carlos Eduardo Martins e Ana Dircélia

de Lima

Cléber Sales Ribeiro e Maristela de
Oliveira

Flash

Esta colunista, ao lado de seu primo, Renato Murilo de Souza, gerente do.
jornal Gazeta de RioMafra, na reunião da Adjori, segunda-feira, 17,

em Canoinhas

Pedrinho

Domingo, 23, é die de festa para nosso colunista esportivo
Pedro Ferreira. Parabéns e desejos de muita saúde, paz,

felicidade e amor, virtudes que o senhor merece com certeza!

...
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Correio do Norte

VEM Aí: BINGAO DO
Hospital Santa: Cruz

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto União / 2ª Vara
R Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP 89400-000, Porto União
se
Juiz(a) de Direito: Ezequiel Schlemper
Escrivã(o) Judicial: Mário Luís Buch
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - REÚS INSCRITOS E EVENTUAIS -

COM PRAZO DE 30 DIAS
.

Espécie e Número do Processo: Usucapião, 052.04.003510-9
Autor: Izaura Castanho Fraguel

Citando(a) (s): Gervásio Castanho Sobrinho e sua mulher Angelina Casta

nho, os lindeiros confrontantes Sebastião Froguel, Nodário Castanho, Eduardo
Froguel e Mário Francisco Dranka, caso não sejam encontrados pelo Sr.
Oficial de Justiça, assim como os réus ausentes, incertos e desconhecidos.

Descrição dois) Bem(ns): 01 (Um) terreno rural com área total de 346.500,00
m2, situado na localidade denominada Serra da boa Vista, zona rural do

município de Irineópolis - SC, Comarca de Porto União, com as seguintes
medidas e confrontações: Inicia-se no canto do Terreno de Sebastião

Froguel seguindo confrontando com este último, com 842,00 m, chegando
até a estada vicinal depois segue confrontando por ela com terras de
Mário Francisco Dranka. A partir daí deixa a estrada e segue confrontando

com terras de Eduardo Froguel, depois segue à esquerda confrontando
com terras de Eduardo Froguel e depois ângulo a direita ainda com Eduar
do Froguel e depois ângulo a esquerda confrontando com terras de Richart
Osni Fronczak, depois chega no canto e faz ângulo a esquerda confron
tando com terras de Nodário Castanho chegando assim no canto com

Sebastião Froguel onde foi iniciado. Prazo Fixado para a Resposta: 15
dias.
'Por intermédio do presente, ais) pessoais) acima identificadas(s), atual
mente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se
casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados que,

fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do pro
cesso epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação, que
rendo, no lapso de tempo supra mencionado, contado do transcurso do

prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo
mareado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados

pelo autor na petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC). E, para que
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o pre
sente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado nà forma
da lei.

Comarca de Porto União (SC), 17 de agosto de 2005.

HOSPITAL SANTA CRUZ DE CANOINHAS
CGC - 83.192.096/0001-64 - INSC. ESTADUAL -ISENTO

Rua João da Cruz Kreiling, 1050 - 89.460-000 - CANOINHAS - SC Caixa Postal

fit (OXX47) 622-3333 E-mail hospitalstacruz@brturbo.com.br

RELAÇÃO DE DOAÇÕES RECEBIDAS EM SETEMEBRO DE 2005

DOAÇÕES RECEBIDAS EM ESPÉCIE (R$)

DATA DOADORES VALOR

�::�=--
.
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i ELlZABETH LIMA ATNER

. .
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ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas /1a Vara

R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br- F: 476223533, - CEP 89460-000, Canoinhas-SC

Juiz(a) de Direito: Roque Cerutti

Escrivã(o) Judicial: João Sampaio de Almeida Júnior
EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIO - COM PRAZO DE 30 DiAS

Espécie e Número do Processo: Inventário, 015.95.004095-2
Inventariante: Francisco Eloir Sabatke

Autor da Herança: Aristides Neneve

Citando(a)(s): Maria de Deus Neneve Vieira e seu marido Bento Vieira; Pedro Neneve e sua

mulher Lídia Candido Neneve; José Neneve e sua esposa Terezinha de Jesus Terres neneve;

Leoni Moreira; Francisco Adir Neneve e sua mulher se casado for; Rosalina Dias Machado

e seu marido Francisco Dias Machado. Invente.: Francisco Eloír Sabatke

A. da Her.: Aristides Neneve

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identíficada(s), atualmente em local incerto ou

não sabido, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo

epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, em 15 (quinze) dias,
contados do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no

prazo marcado, presurnír-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na

petição inicial (art. 285, c'. art. 319 do CPC)_ Síntese da Inicial: Francisco Eloir sabatke na

qualidade de cessionário requ. -u a abertura de Inventário dos bens deixados pelo falecimento

de Aristides Nenevê E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi

expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Canoinhas (SC), 18 de julho de 2003.

PODER JUDICIÁRIO
JUSTiÇA DO TRABALHO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 12' REGIÃO - SANTA CATARINA

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - se

RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1· ANDAR - CENTRO - CANOINHAS - CEP 8�460-000, Telefone: (Oxx47)622-4715

EDITAL DE PRAÇA E LEILÃO

PROCESSO Nº AT 409/01
Exeqüente: INSS E OUTROS (A. GERONIMO CONDRAS)
Executado: DAMBROSKI AGROPECUARIA MADEIRAS E COMPENSADOS LTDA

PRAÇA: 21/11/2005, às 14:00 horas.
LEILAO: 05/12/2005, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 317 (trezentos e dezessete) telhas de fibra de amianto, medindo aproximadamente 1,10m x 1,83m, de

espessuras diversas, em bom estado de conservação, de propriedade da executada. As referidas telhas estão fixadas sobre

galpão industrial desativado, avaliados(as) em R$ 11,00 (onze reais) cada.
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 3.487,00 (três mil quatrocentos e oitenta e sete reais).

PROCESSO Nº AT 00124-2005-021-12-00-3

Exeqüente: MARCIO MICZWA
Executado: PRESTADORA DE SERViÇOS JD LTDA

PRAÇA: 21/11/2005, às 14:00 horas.
LEILAO: 05/12/2005, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 1 (um) aparelho de televisão marca Philips, 20 polegadas, à cores, sem identificação de modelo, com controle

remoto, funcionando, em bom estado de conservação, avaliado(a) em R$ 400,00 (quatrocentos reais); 2) 1 (um) aparelho
de som marca Aiwa, modelo NSX F959 (CD, rádio e toca-fitas), com controle remoto, funcionando, em bom estado de

conservação, avaliado(a) em R$ 300,00 (trezentos reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 700,00 (setecentos reais).

PROCESSO Nº AT 00603-2005-021-12-00-0

Exeqüente : João Maria da Silva
Executado: Waldecir Hagapit de Lima

PRAÇA: 21/11/2005, às 14:00 horas.
LEILAO: 05/12/2005, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 1 (um) aparelho de televisão marca Semp Toshiba, de 20 polegadas, a cores, com controle remoto, funcionan

do, em bom estado de conservação, avaliado(a) em R$ 380,00 (trezentos e oitenta reais); 2) 1 (uma) máquina manual

para corte de cerâmica, marca Bosch, modelo GDC34, 1300 W, funcionando, em regular estado de conservação, avaliado(a)
em R$ 220,00 (duzentos e vinte reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 600,00 (seiscentos reais).

PROCESSO Nº AT 311/99

Exeqüente: NICOLAU OLEGÁRIO
Executado : Paulo Camargo

PRAÇA: 21/11/2005, às 14:00 horas.
LEILAO: 05/12/2005, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 1 (um) veiculo, tipo caminhão, marca GM/Chevrolet 60, ano de fabricação e modelo 1980, diesel, cor amarela,
. placas MAG-5564-Canoinhas/SC, 2 eixos, potência 140 cv, cap. carga 19 toneladas, chassi BC683NPK24924, RENAVAM

553042211, de propriedade do executado, avaliado(a) em R$ 12.000,00 (doze mil reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 12.000,00 (doze mil reais).

Obs: Ois) bem(ns) será(ão) arrematado(s) à vista ou mediante sinal de 20% (vinte por cento) no ato da arrematação e o

saldo em 24 (vinte e quatro) horas. Na ocasião do leilão, ois) bem(ns) será(ão) vendido(s) pela melhor oferta, desde que
não seja caracterizado preço vil. Havendo a suspensão ou extinção da execução em virtude de acordo antes da hasta

pública, esta somente será suspensa.após o pagamento das custas e demais despesas processuais. Eventuais ônus

existentes sobre os bens levados a praça/leilão deverão ser verificados pelos próprios interessados junto aos órgãos
competentes. Ficam desde já as partes, seus cônjuges, se casados forem, credor hipotecário, usufrutuários ou senhorio

direto, havendo, INTIMADAS pelo presente EDITAL, para todos os atos aqui mencionados, caso encontrem-se em lugar
incerto e não sabido, ou não venham a ser localizados pelo Sr. Oficial de Justiça, suprindo assim, a exigência contida no

art. 687, §5º do CPC.

Canoinhas/SC, 10 de outubro de 2005

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho
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Crise do setor madeireiro
será discutido em audiência

pública
Baixa do dólar éprincipal queixa dosmadeireiros exportadores

FLORIANÓPOLIS - Solidário
com a crise do setormadeireiro, causa
do pela queda das exportações, e em
atenção ao Sindimadeira, porta voz dos
madeireiros catarinenses, o deputado
SérgioGodinho (PSB), comomembro
da Comissão de Economia, Ciência e

TecnologiadaAssembléiaLegislativade
SantaCatarina, propôs a realização de
audiência pública para discutir a ques
tão.A audiência será realizada no dia 9
de novembro, na Sala de

Imprensa daAssembléiaLegislativade
SantaCatarina, comapresença de lide

ranças e empresários do setormadeirei
ro, de celulose e moveleiro.

Hoje a cadeiaprodutiva damadeira é
responsávelpelo segundomaiormovi
menta econômico do Estado. Já na re

gião serrana de SantaCatarina, o setor
madeireiro é responsável por 60% da
economia. Anualmente a produção da
serra catarinense é de cerca de 800mil

VaraFederalde
Mafrarealiza
mutirãoem

·

execuções fiscais
MAFRA- AVara Federal de'

Mafrarea1izou na quarta-feira, 19,
:ummutirãode audiências emexecu

ções fiscais do ConselhoRegional
'';
deEngenharia,Arquitetura eAgro
nomia(çre:;t), para tentarresolverpor
acordo ações cobrandoanuidades e
rnulta. Foram realizadas 17 audiên

.,pias,p�sididaspelojuiz federalSérc:'gioEduardoCardoso, titular daVara.
:

NaEró��,,�rç�-feira, 25, ha-·

veráou��utirão, desete.audiênci::� em execuções do Corist;lh()Regi-
onal dos Corretores de Iriióvéis

(CrecitEm}O de nov�mbro �eEá.a ,

:" yei-dS:Ç.�l1selho R_egional d� f.�?:máeia(cRF).Nessediàestavampre-
vistas inicialmente 18 audiências,
:mas ocorrerão apenas dez. Com a
: Pttimação para aaudiência, alguns

.

· devédoresprocuraramoCRF e qui
taram ou negociaram st(us débitos.

metros cúbicos demadeira, sendo 75%
exportado para os Estados Unidos e o
restante para aEuropa e outros países
daÁsia e do continente americano.

Na região do PlanaltoNorte, boa
parte dapopulação também depende do
comérciomadeireiro. "Aquedana cota
ção do dólar tem sido o principal vilão

desta crise, As empresas estão demitin
do e apenas uma delas, aAraupel, com
matriz no Rio Grande do Sul, desde o
início do ano já demitiumil funcionári
os, 600 deles das filiais de SantaCecí
lia, Curitibanos e PonteAlta doNorte,
que foram desativadas", constata
Godinho.

Crise faz aumentar os estoques de madeireiras de todo o Estado

�eu ami90
precisa de,

ajuda?

Hospital Veterinário
clínica - cirurgia-raió-x - éxames laboratoriais
internamento de pequenos e grandes animais

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das 8horas às 11 horas 30min e

das 13horas 30min às 17horas

Universidade do Contestado-UnC

Canoinhas-Distrito Mareílio Dias
Fones:6272216-6225402

veterinaria@eni.une.br

Os familiares de CAUL CADOR NETO, convidam seus parentes e

pessoas amigas para Missa de lº DIA de seu falecimento, que será celebrada dia
22/10/05 - Sábado às 19 horas na Igreia Malriz Cristo Rei. A família agradece
em especial ao Dr. Antonio Seleme e a presença de todos .os que comparecerem.

;;;1.'
"

,.

PREFEITURA DO MUNICíPIO DE CANOINHAS
PROCESSO N.º 102/2005.
PREGÃO ELETRÔNICO N.º 19/2005
O Município de Canoinhas-SC, fará realizar no dia 07 de

novembro de 2005, às 14:00 hs, pregão eletrônico para aquisi- •

ção de 01 veículo, microcomputadores, aparelhos de fax, arqui-
vo de aço, seladoras de embalagens, diversos materiais de es

critório, estrutura para unidades de produção de mudas (arco e
tubos galvanizados, bobinas de filme agrícola transparente, pe
ças de madeira em pinheiro, catracas para esticar arame liso e

cabos de aço e diversos outros materiais e equipamentos, des
tinados a potencialização dos processos de comercialização
solidária e agregação de valor aos produtos da agricultura fami
liar, tipo menor preço por lote. Os Elementos, informações se

rão fornecidos em horário de' expediente, através do telefone
n.º (047) 621-7705. Cópia do edital; http://www.licitacoes
e.com.br. Local do pregão: www.licitacoes-e.com.br "Acesso
identificado" .

EDMILSON LUIZ VERKA
Prefeito e. e.

PROCESSO DE LICITAÇÃO N.º FMAS 12/2005
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.º FMAS OS/2005
O Fundo Municipal de Assistência Social de Canoinhas

SC, CNPJ 83.102.384/0001-80, com sede à rua Felipe Schmidt,
10, centro, fará realizar no dia 07/11/05, às 09:15 hs, na sede
da prefeitura, a abertura de propostas para contratação de

empresa especializada para execução de obra relativa a c?ns
trução de uma Creche na rua Mário João Mayer, no Bairro Agua
Verde, com área total de 299,83 m2, material e mão de obra, Lei
Federal n.º 8.666/93 e alterações posteriores. Informações de

segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 hs e das 13:30 às
17:30 hs, telefone (047) 621-7705.

EDMILSON LUIZ VERKA
Prefeito e. e.

EXTRAVIO DE NOTAS

"Farmácia Seleme Ltda., CNPJ 81.374.126/0004--70, IE. 254.171.583,
end.Av.AbrahãoMussi, 2776, Três Barras/SC, comunica que extraviou os

blocos deNFn° 3,4 e 5,AIDF 62159178, contendo asNFn."OOOloo sonnc
todas utilizadas, e 00013 fã000250 não utilizadas, e ainda os blocos deMapa
resumo de ECF série F n.l,2,3,4,5,6,7 e 12, contendo os mapas resumo
n.OOOOOl àOOOloo,OOO151 à000350,eOOO551 àOOO600todos utilizados."

DE PIZZA
C?O/itl'r

orno O .n O

;?E.t;enáe-:Jno� t;od(,� 06 dla�
-

A 50 metros da Matriz

FO : 622*3 3\2 ���L--- �---d
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IX• • Colunista filiado

a FEBRACOS

Noite de Homenagens _

no

Canoinhas Tênis ClubeDebutante 2005

Deborah da

Silva,
jovem
canoinhense,
filha de Rafael
Mirando da
Silva e Sônia
Maria Zattar

da Silva.
Oeborah

será mais
rum dos

destaques do
Baile Branco

no próximo
dia 29 no

Canoinhas
Tênis Clube.

_

João Zattar Júnior e AryPaulo Wiese um dos grandes
incentivadores das 53,edições do Baile Branco

Escrito na Placa:

"Prezado Ary Paulo Wiese!
Numa tradição que já vem se estendendo por mais de

cinqüenta anos, mais uma vez, desabrocha no Canoinhas Tênis

Clube, a bela e encantadora flor do Baile das Debutantes.

Se a planta cresceu e vem dando flores, é porque dedicados
cultivadores a ela dispensaram trabalho, persistência e dedicação.
E vocêAry, foi e continua sendo um dos mais
destacadoscultivadores de tão ornamentada planta e, por isso, o
reconhecimento. e os agradecimentos da Diretoria e do Corpo
Social do Canoinhas Tênis Clube.

Canoinhas, 15 de Outubro de 2005"

Nota do colunista: Mais do que merecida esta homenagem ao Ary,
pelo seu empenho em não medir esforços para o sucesso deste

evento cinquentenário. Parabéns ao Clube e principalmente ao Ary
Wiese.

Eth também foi

homenageada
De aniversário De aniversário /I Créditos

Este colunista, sempre que

possível, deu créditos as fotos

públicadas nesta coluna, mas

semana passada num "ato falho",
deixei de creditar as fotos do

aniversário de Paschoalino

Buonnacorso ao Foto Studio

Moisés. Não poderia de forma

alguma cometer por menor que

seja uma injustiça ao grande
amigo e colaborador Moisés

Gonçalves.

Jacyra Trigo
Buaonaccorso,
esteve de
aniversário

ontem,
proprietária de

um

inconfundível

bom-humor,
recebeu

homenagens
de amigos e

familiares

Carmem

Regina
Pangratz, .

esteve de
aniversário na

segunda
feira, 17.
Grande

companheira
e amiga, faz
parte do time
do jornal
Correio do

Norte.

Jantar do Clube às Debutantes,
pais, padrinhos e pares

-," ,

Eth Ziemann Wendt e Clara
FrõhenerDona Gessy A Boatinha das Debutantes foi

um sucesso!
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Homem é assassinado no

bairro Piedade
-

GersonAlves Pereira, 31 anos, fo iferido na cabeça
CANOINHAS-Maisurnbrutal as

sassinato chocou a população do bairro
Aparecida,emCanoinhas, namadrugada
dequarta-feira, 19.

GersonAlves Pereira, 31 anos, foi
assassinadocomumgolpe supostamente
de facão. Até a tarde de ontem aPolícia
não havia divulgado o resultado da

necropsiaque acusao objeto usado para
matarGerson. Fontes ligadas aoCorpo
deBombeiros garantemqueGerson foi
assassinado com um golpe demachado
enquantoqueaPolíciaMilitarinforrnaque
ocrime foi cometido comgolpe de facão,
desferidopor umadas duas pessoas que
o abordaramna ruaReinoldoRolner, Os
dois acusados estavam emumamotoci
cletaenão foramreconhecidos.

Gerson cambaleou pela rua até cair
noacostamento.Ummoradoramparou-o
e chamou aPolíciaMilitar e oCorpo de
Bombeiros.

Ao chegarem ao local, osbombeiros
efetuaramosprocedimentosdeprimeiros
socorros econstataramumcortede apro

. ximadamente 15 centímetrosnacabeçade
Gerson, que agonizava

Rapidamente, osbombeiros o leva
ramaoHospitalSantaCruz, ondeGerson
foi imediatamente internado naUnidade
deTerapia Intensiva (UTI) inconsciente.
Pouco tempo depois,Gerson faleceu.

DÚVID�
Segundo o delegado regional de

Canoinhas,AltairMucha1ski, anecropsia

deveria ter sido entregue a ele no fim da
tarde deontem,mas tudo leva a crerque
o crime foi cometido com um facão.
Também na tarde de ontem, umdos sus

peitos de ter cometido o crime deveria
se apresentar. "Caso ele não se apresen
te espontaneamente iremos intimá-lo",
garante. Quanto aosmotivos que leva
ram ao crime,MuchaIki diz que aPolí
cia trabalha com três hipóteses que vão
desde assalto a intriga. Sabe-se, no en
tanto, queGersonmoravanoLoteamento
Jardim Santa Cruz e foi ao bairro Pie
dade buscarum dos dois filhos que es
tavana casa de seus pais. Ele trabalhava
de servente de pedreiro e foi velado no
mesmo dia do crime, na casa de seus

pais.

Agência daBrasilTelecom deCanoinhas é assaltada
CANOINHAS - o escritório da

Newage, provedor de acesso à Internet
e revenda de telefones celulares da
BrasilTelecom foi assaltada namadru

gada de segunda-feira, 17. Os assaltan-

tes entraram por uma janela existente
nos fundos do escritório, que foi ar
rombada. Eles não se intimidaram com

o alarme que soou assim que eles entra
ram na loja e levaram dois computado-

Assalto·
Na tarde de quinta-feira, 13, uma equipe da Polí

ciaMilitar atendeu na localidade de Felipe Schmidt, o
senhorAS., que havia denunciado um assalto que te
ria ocorrido em seu estabelecimento comercial. Ao

chegar no local, os policiais constataram o assalto.
AS. contou que dois homens usando motocicletas e

.

de posse de revólveres teriam anunciado o assalto,
levando certa quantia em dinheiro e mercadorias do
Estabelecimento. Realizadas buscas, os assaltantes não
foram localizados. AS. foi orientado a registrar quei
xa junto aPolícia Civil.

Alcoolizado
Na noite de sábado, 15, a Polícia Militar foi

comunicada de que na ruaAntônio Liller, em um Bar
ali localizado estaria ocorrendo uma briga. Ao chega
rem ao local, policiais identificaram alguns dos envol
vidos. Um dos homens fugiu do local em um veículo
Fusca placas de Canoinhas. Iniciadas buscas, os poli
ciais encontraram o veículo quando o homem estacio
nou na contramão da direção na rua Duque de Caxias.
Ao abordar o condutor, os policiais constataram que
ele estava embriagado, sendo identificado como S.AP.,
30 anos, que foi preso por dirigir sob efeito de álcool.
O veículo foi notificado conforme a Legislação em

vigor.

Jovens armados
Na madrugada de domingo, 16, a Polícia Militar

abordou um veículo Fiat Siena placas de Canoinhas,
conduzido por E.J.S.G.;19 anos, tendo como carona

J.M., 24 anos, e um menor de idade com 16 anos.

Com o menor, os policiais encontraram um punhal e
no interior do veículo um facão e um revólver Cal38

carregado com cinco munições intactas e mais cinco

munições atrás do banco do motorista. Segundo in
formações de populares, os jovens estavam envolvi
dos em uma briga ocorrido anteriormente no centro de
Canoinhas. Todos os envolvidos foram conduzidos e

entregues ao Plantão da Polícia Civil para as demais

providências legais.

resmodelo Notebook, placas de com
putador e todo o dinheiro que havia no
caixa

APolíciaCivil está investigando o
caso.

Furto
Na manhã de domingo, 16, uma equipe da Polícia

Militar foi chamada pela senhora P.P., 26 anos, na rua

Nereu Ramos, bairro Industrial n." 1, onde P.P. disse
ter percebidomovimentação suspeita no pátio de sua

residência. Com a chegada da PolíciaMilitar, o sus
peito fugiu, embrenhando-se em ummatagal, não sen
do possível detê-lo. Realizadas buscas, alguns objetos
que eramproduto do furto foram encontrados nomato

próximo à residência.

Tentativa de arrombamento
Na manhã de terça-feira, 18, uma equipe da Polí

ciaMilitar foi deslocada até a ruaWalmor Ivo Gallotti,
onde um homem estava tentando arrombar residênci
as. Ao chegar no local, os policiais constataram que o
homem havia fugido. Iniciadas buscas foi localizado o
suspeitoVB; 49 anos, que foi reconhecido por teste
munhas, como sendo o arrombador. V.B. foi conduzi
do e entregue ao Plantão daPolícia Civil paramaiores
esclarecimentos.

Agressão
Ao meio-dia de terça- feira, 18, uma equipe da Po

líciaMilitar foi comunicada pelo senhor J.S.R., 63
anos, de que ele estava às margens do rio Água Verde
em um rancho de pesca, quando durante a noite foi
atacado por três homens desconhecidos, que o amar

raram e o espancaram. rs.R. conseguiu se livrar das
amarras tempo depois e chamou aPolíciaMilitar. lS.R
foi conduzido até o atendimento médico e orientado a

registrar Boletim de Ocorrência junto a Polícia Civil.

Menores e tóxicos
Na tarde de terça-feira, 18, policiais militares

flagraram três menores de idade cheirando cola de sa

pateiro no centro de Canoinhas. Um dos menores tem
17 anos e os outros dois estão com 14 anos.

Eles foram conduzidos ao Plantão da Polícia Ci
vil e depois ficaram aos cuidados do Conselho Tute
lar.

Correio do Norte

PolíciaAmbiental flagra caça ilegal
Flagrante aconteceu no interior de Bela Vista do Toldo

BELAVISTADOTOLDO
Atendendo a uma denúnciaanôni
ma, a Polícia Ambiental de
Canoinhas apreendeu duas gaiolas
com alçapão, cinco cambucás e um
alçapão simples na localidade de
Rio dos Poços, interior domunicí
pio de BelaVista do Toldo, na se
manapassada.

F.v.c.: 26 anos, G.L.A.,36

anos e lH.M., 38 anos, todos de

Joinville-SC, haviam caçado nove
pássaros da espécie canário terra,
com os equipamentos.

Todo omaterial foi confiscado
e os pássaros, por terem sido cap
turados recentemente e não apre
sentarem ferimentos, foram devol
vidos a seu habitatnatural.

Fotos Divulgação

Material apreendido pela Polícia Ambiental

Polícia dePortoUnião prende
assaltante de Farmácia

PORTOUNIÃo - Nanoite de sá

bado,15, a funcionária da Farmácia
Rodocentro,AnaCélia Freitas, infor
mou aPolíciaMilitar que um homem
havia assaltado o estabelecimento, le
vando aproximadamenteR$ 250.

Com adescrição do assaltante, fei
ta porAna, informando que o assaltan
te trajava calça e jaquetajeans, e estava
comumabicicletaMonark,modelo bar
ra-circular de cor azul, devendo ter fu-

gido pela avenida Getulio Vargas em
direção ao bairroCidadeNova, os poli
ciais foram atrás do assaltante.

Seguindo a pista, os policiais en
contraramCarlosMiguelMeretka, 27
anos, identificado pelas funcionárias da
Farmácia como o assaltante. Ele foi pre
so em flagrante e liberado no dia se

guinte para responder ao processo por
roubo em liberdade.

SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

NEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS.
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Estufa moderna deve produzir 300 mil mudas de pinus ao ano

Horto Municipal de Mafra
terá nova estruture
Projeto deverá atender inicialmente 650[amilias rurais

MAFRA - A SecretariadeAgricul
tura deMafraestá iniciando trabalho de

construção de umanova estruturapara
oHortoMunicipal,Elaprevê a implan
tação de uma estufa moderna,
automatizada com capacidade parapro
duzir 300milmudas depinus/ano, para
serem distribuídas como fomento ao

pequeno produtor. Também terá possi
bilidadedeproduzirmudas de eucalipto.
Inicialmente o projeto prevê o atendi
mento a 650 famílias rurais. As obras
de limpeza do local para posterior de
marcação das áreas, já começaram.

A estufa existente no local será

reformada, possibilitando a produção
de 40mil mudas/ano de flores de inver
no e verão; 40 mil mudas/ano de árvo
res nativas e frutíferas silvestres, além

de 5 mil mudas/ano de plantas orna
mentais.

O objetivo, segundo o secretário
deAgriculturaLuiz CláudioRodrigues,
é atender ao produtor rural, fornecendo
mudas depinus e eucaliptos para reflo
restamento daspropriedades.Asmudas
de árvores nativas e frutíferas silvestres

rerãou�principa1menreparapro
teção de nascentes e reflorestamento das
margens dos córregos e riachos naspro
priedades. O Projeto prevê ainda o

envolvimento de escolas para a realiza

ção de trabalho de conscientização
ambiental.

Tambémrerãoproduzidasmudasde
flores para serem utilizadas no

embelezamentodaspraças, avenidaseruas
dacidade, nasdiferentesestações do ano.

Divulgação

Mudas de pinus serão doadas a

agricultores

REGIÃO

Prefeitura deTrês Barras proíbe o trânsito de caminhões
e de veículos pesados nas ruas pavimentadas
Medida tem o objetivo de manter e zelar pela conservação das vias pavimentadas

TRÊs BARRAS - Está expres
samente proibido o trânsito de cami
nhões e de veículos pesados nas ruas
pavimentadas do município de Três
Barras. O anúncio foi feito namanhã
desta quarta feira, dia 19, pelo prefei
to Luis Divonsir Shimoguiri que visa
com essamedida, manter e zelar pela

.

conservação das vias. Segundo infor
ma o prefeito, devido ao intenso flu
xo desses veículos, diversas ruas já
começaram a apresentar problemas,
inclusive algumas que foram pavi
mentadas recentemente. "Com o au

xílio daPolíciaMilitar nós iremos in
tensificar a fiscalização e autuar os

infratores segundo a legislação vigen
te", explica o prefeito.

Na sede do município, não
será mais permitido o trânsito de veí
culos pesados nas ruas João B.

Pacheco, Ernesto Bischop, Boleslau
Polanski, João Manoel Sardá, Verea
dor Medouro de Menezes, ruas da
Cohab do bairroVilaNova, Oswaldo
deOliveira,XV deNovembro,Aveni
da Santa Catarina, Prefeito Pedro

Divulgação

Shimoguiri: "Quem não obede
cer será penalizado"

Mery Seleme, Roberto Olsen,Vitório
Ossaif, Prefeito Emiliano Uba, Pro
fessora Nelide Maria Andrade

Figueiredo e 7 de setembro. Já noDis
trito do São Cristóvão a fiscalização
vai acontecer nos trechos pavimenta-

dos das ruas Osvaldo Jarschel, Sena
dor LenoirVargas Ferreira e Otávio
Pazda,

CONTROLEDOPESODOS
VEÍCULOSDECARGA

TAMBÉMSERÁ
INTENSIFICADO

Shímoguiri informou também

que aPrefeitura vai iniciar nos próxi
mos dias a fiscalização em todas as

ruas e rodoviasmunicipais para con
trolar o peso dos veículos de carga.
Segundo ele, serãomultados todos os
veículos que não estiveremobedecen
do as mesmas normas previstas na

legislação estadual e federal. "Nossa
intenção emanter a qualidade e a con

servação do patrimônio que é de nos
sa população. Por isso, pedimos a

compreensão dosmotoristas, já que o
excesso de peso nas cargas pode pre
judicar a condição das nossas ruas.

Aqueles que infringirem a lei serão

penalizados sim", garante o prefeito.

A DIFERENÇA ESTA ONDE VOCÊ NÃOVÊ
A maioria das pessoas ao chegar em uma plantação, limita-se a ver a

parte aérea, aquela que está prontamente visível aos olhos. Poucos são os

que se preocupam em examinar as raízes das plantas. A verificação do
estado das raízes pode ser de grande valia, verificando sua disposição no

perfil do solo, se apresenta sintomas de compactação, ataque de pragas ou
microorganismos.

Raiz, quais as suas funções?
A raiz tem duas funções básicas:
. promover a sustentação de parte da área, devendo então ter uma

proporcionalidade de tamanho entre a parte vegetativa e a radicular;
. ser o principal órgão da planta no aspecto da sua nutrição, tanto no

que se refere ao aporte de nutrientes, como de água.

Como a raiz interfere na produtividade?
Sendo a principal fonte de entrada de nutrientes para a planta, bem I

como de água, o desenvolvimento pleno da raiz interfere diretamente na

utilização dos nutrientes do solo, seja natural ou fornecido pelo uso de
adubos.

.

Quanto maior o volume ocupado pelas raízes, maior área do solo ela
tem capacidade de explorar, podendo ir ao encontro de nutrientes que estão
em camadas mais profundas do solo, bem como água, característica funda
mentai em momentos de estiagem. . ,

Existem nutrientes que chegam a raiz através do fluxo de massa, çu,
seja, vem conforme a água é absorvida pela planta, outros no entanto 1'1&0:
se deslocam na solução do Solo, necessitando serem interceptados pela"
raiz, para possibilitar sua absorção.e uso.

Fatores que influenciam o
.

desenvolvimento radicular
Quanto melhor for a condição de drenagem, descompactação,

neutralização de elementos tóxicos ( alumínio, por exemplo), melhor será o

desenvolvimento radicular. Com isso, a planta ganha em resistência a perí
adas prolongados de seca, ou mesmo de excesso de chuva, visto que a

água acumulada na camada mais superficial do solo por um período prolon
gado pode "afogar" a planta devido à ausência de oxigênio livre no solo.

Excesso de alguns elementos no sulco do plantio, como por exemplo Ó
potássio, pode causar injúrias nas raízes, devido ao efeito salino. Devendo
se ter cuidado na quantidade a ser aplicada, bem como na sua colocação
em relação à semente.

Observando as raízes
As raízes que têm função de sustentação da planta, têm uma espessu

ra maior, sendo mais suberizada, de modo a servir como apoio da área,
assim como uma sapata é para uma viga, de forma a evitar o tombamento da
mesma. Há plantas que possuem um sistema de raiz axial, onde tem uma

maior predominante no centro, como o soja, e tem outras que possuem o

sistema fasciculado, em forma de cabeleira, como o milho.
Em ambos os casos, são as radicelas, ou aquelas raízes de menor

espessura e mais novas, que surgem nas extremidades, que realmente têm
uma maior capacidade de absorção de nutrientes, até por terem uma parede
celular menos espessa, que permite a passagem da água e dos elementos
sem tanta resistência.

Após algum tempo, essas radicelas aumentam de diâmetro, e tomam-
se mais rígidas e menos propícias a absorção de nutrientes, sendo emitidas I

I novas radicelas, aumentando o volume abrangido de solo.

Quanto mais,melhor
Deve-se então promover ações que permitam o pleno desenvolvimento

radicular, como a correção adequada do solo;"uso de adubo na quantidade
e local corretos; plantio feito com umidade adequada de solo que evite o

espelhamento do sulco; práticas que favoreçam a descompactação do solo
.

(subsolador, botinha no plantio).
Alguns nutrientes também estimulam a planta a produzir mais raízes,

como por exemplo o manganês. Além disso, existem produtos formulados
com fitohormônios, que exercem ação sobre os mecanismos da planta,

. induzindo o aumento do sistema radicular.

Avenida Rubens
Ribeiro da Silva, 371
Campo O-Agua Verde
Canoinhas I se
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32 lugar - União da Vitória com 36 pontos
42 lugar - C.C. São Cristóvão com 36 pontos
52 lugar - Elétrica Irani com 15 pontos
62 lugar - Monte Castelo com 15 pontos
7º- lugar - São Pascoal com 11 pontos
82 lugar - Canoinhas Peças com 10 pontos
92 lugar - Acrec com ,(l8 pontos
102 lugar - Estrela Azul com 05 pontos
112 lugar - Água Verde com 05 pontosLei da meia-entrada

Foi promulgada a lei que obriga os estabelecimentos que
promovem eventos culturais e desportivos" afixarem em suas

dependências internas, em local visível nas bilheterias, o conteú
do integral da chamada Lei da Meia-Entrada. A referida lei, de
autoria do deputado Paulo Eccel, passou a vigorar em agosto, no
Estado de Santa Catarina, e além de obrigar a divulgação com

cartazes irá multar em R$ 500 por dia os estabelecimentos que
não cumprirem a determinação. A Lei da Meia-Entrada garante
que menores de 18 anos e estudantes paguem meia-entrada

(50% do valor) em eventos culturais e desportivos em todo o

Estado.

22.0 Jogos da ,Primavera,
RESULTADOS DE sÁBADO,1?,EAS TRÊs EQUIPES

MFliIORCOLOCADASEMCADAMODAI1DAOE
'

., '.'
"

FUTEBOL suíço MÁSTER VOLJEIBOLFEMININO
ADC Lavrasul o x 1 ADC Rigesa Uniãó da V,itória 2 x '�

ADCRigesa "

FUTEBOL suíço LIVRE i:VOLEISbLMASCULlNO
ADC Lavrasul 3 x 4 CC São Cristóvão' . UniãoJda VitÓria 2 x ,1
ADC Rigesa

"

"
,;'c

..:};:; U;�,,' ,

,

.. ,�'
.

'

HANDEBOL MASCULINO, '.',' FUTSALf!;MIN.INQ �
ADC Rigesa 24 x 24 ADC Lavrasuí '3;; itória 3 x 1

. ADCRigesa
.

, .'.:t : '('
'

HANDEBOL FEMININO '" . \,:' STER
ADC Rigesa 15 x 14 ADC Lavrasul �'AIllCRigesa 3'x 2,ÀDC
Lavrasul ..

> ;',,' i �
,

.- 7

FUTSAL LIVRE ' :; V: '1:;;�' .' ":'/'
' "

•

ADC Lavrasul 7 x 1 C.C. São Cristóvão
e-ec=»

ACLASSIFICAÇÃOGERALPQ .

, ATÉO3°LUGNR:
VOLEIBOL MASCULINO: '.� VOLÊr
12 União da Vitória

'

,',' ,�"

�, ADC Rigesa
32 União da Vitória/Sfinge
HANbEBOLMASCULINO:
12 ADC Rigesa
22 ADC Lavrasul
FUTSAL FEMININO
12 União da Vitória
22 ADC Lavrasul
32 Monte Castelo
FUTSAL LIVRE
12 ADC Lavrasul
2º C.C. São Cristóvão <22 ADC Lavrasul B
3º ADC Rigesa '

' ,,' 3º ADCLavrasul A
FUTEBOLsuíçoMÁSTER VOLEI DEARçlADUPLA FEM
1º C.C. São Cristóvão 'y ADCRigesa
2º ADC Lavrasul 2º Elétrica Irani
3º Canoinhas Peças
VOLEIBOL DE AREIA MASC:
1º ADC Lavrasul
2º ADC Rigesa
32 Estrela Azul
TÊNIS DE MESA MASC:
1º ADC Lavrasul
22 ADC Rigesa J
32, Canoinhas Peças
TENIS DECAMPOMASCULINO
1° ADeLavrasul
'l' ADeRigesa
3° Elétrica Irani

A Fundação Municipal de Esportes de Canoinhas agradece
os patrocinadores de toda li premiação dos 22.º Jogos da Prima
vera de Canoinhas: Sul BBS Internet, UnC - Universidade do
Contestado, Distribuidora Sudoskl, Supermercado Haag ttda.,
Coletivo Santa Cruz, MiIi SIA, Univale, Supermercado Bom Dia I,
Mina Loterias, Cooperdensul, Delby Machado (Delmate), Super
mercado MercabQm, Vidraçaria Maffezolli, Esquadrias de Ferro
Planalto, Clínica de Fraturas Canoinhas.

Damesma forma a FME agradece a imprensa pela cobertura
dos Jogos e demais colaboradores e parceiros: EEB Santa Cruz,
ADC Lavrasul, 3º BPM, Corpo de Bombeiros, Osmar Negosek,
Muniz Sport Center, Acrec, Cómercial Chamber, Rádio 98 FM,
Rádio Clube Canoinhas,Rádio Pantera FM, Jornal O Planalto,
Jornal Correio do Norte, Jornal Diário do Planalto, Supermerca
do Casa da Carne, Bom Dia Atacado, Supermercado Steidel,

As fotos identificam, a equipe d� ADe Rigesa (campeã
gerai), a ADe Lavra$ul, 22 lugar e o representante da
ADe Rigesa com o 'Troféu G'eral, ladeado pelo vereador

Vilson Pereira, Luiz leite, Gerson Dobrochinski e
,

"

Giovani BadeBocHA MASCULINO
1 º ADC Rigesa B
22' São Pascóal

i 3º ADC Rigesa A
TÊNIS bE MESA FEM.

1 º ADC Rigesa
"

22 ADC tavrasul
3º Água Verde

ACLASSlFICAÇÃOGERALDASAGREMIAçõFBPOR
PONfOS:

1º lugar - ADC Rigesa com 138 pontos (Campeã Geral)
22 lugar - ADC Lavrasul com 111 pontos

Valdemar de Oliveira (Cancha de Bocha), Sesi, Canoinhas Tênis
Clube e aos senhores árbitros pela sua competência e lisura.

A solenidade de entrega da premiação aconteceu no sá
bado depois do último jogo, quando todas as equipes classifica
das até o 3º lugar receberam troféus e medalhas. Coube ao .

vereador Wilson Pereira fazer a entrega do troféu Campeão
Geral dos 22.º Jogos da Primavera a ADC Rigesa.

Segundo as palavras do presidente da FME, Giovani C. Bade
e de Gerson Dobrochisnki, os Jogos acon-teceram num clima de
total esportividade sem incidentes e sem tumultos, O público
prestigiou o que somou para a organização e brilhantismo desse
evento, o maior do município e região. Parabéns a todos.

Mea culpa no futebol catarinense
Os dirigentes do futebol barriga verde (entendam,

Figueirense, Avaí, Criciúma, Joinville) assumem os erros que
estão refletindo no mau desempenho de seus clubes no Campe
onato Brasileiro, nas séries A e B. Segundo os mesmos, faltou

planejamento e recursos financeiros, pois os poucos associa
dos limitam as arrecadações e viver somente das bilheterias, o
que não é suficiente para arcar com as despesas. A troca cons
tante de técnicos, a falta de experiência e a intromissão indevida
de pessoas sem o menor preparo para a função, salários em

atraso, tudo isso reflete dentro do campo.
Estão certos os dirigentes, somente a reversão destes fa

tores poderá reestruturar ,o nosso futebol, que conforme já citei
nesta coluna, é CJ pior nos três Estados sulinos. Que esse mea

culpa sirva de exemplo para aqueles que pensam montar um
time de futebol profissional em Canoinhas. Já deram muito soco
em ponta de faca e os resultados estão presentes na nossa

memória.

Futsal .da' Malwee em Canoinhas
Está sendo agendada uma partida de futebol de salão do

time da Malwee�Jaraguá do Sul, contra a equipe de adultos local
que já participou dos Jasc. É o que nos informa o presidente da
FME, Giovani Bade. O jogo deve acontecer no dia 16 de novem
bro, quanto o local, não está definidó, o que deve "I.contecer nos

próximos dias, podendo inclusive ser no Ginásio de Esportes do
Colégio SagradoOoração de Jesus.

Não detonou
O Estádio Municipal Ditão não detonou, conforme alardeado

dias atrás. O que, de fato ocorreu.na recuperação da grama foi
colocada uma espessa camada de terra e com as chuvas que
caíram, nas parndas dos jogos do Futebol Suíço dos 22.º Jogos
da Primavera, a terra aflorou dando a impressão que o gramado
sumiu. Nada disso aconteceu, á grama não sofreu o impacto e

está mais verde do que nunca e perfeita. É só conferir. O sensa

cionalismo distorce os fatos e confunde as pessoas.

Jogos de quarta-feira
Pela Copa Sul-Americanâ: Corinthians 2 x 1 Puma (México);

Intemacional1 x O Boca Juniores. Pelo Campeonato Brasileiro: o
Cruzeiro levou um chocolate do Paysandu, 1 x 4; Ponte Preta 2
x O São Paulo; Juventude 1 x 1 Figueirense.

Saiba mais
Por ocasião da abertura dos 22.º Jogos da Primavera de

Canoinhas, o prefeito Leoberto Weinert no seu pronunciamento
informou o público presente no Ginásio de Esportes da AABB

que em breve Canoinhas terá o seu complexo esportivo. Segun
do informações que temos, o projeto já existe e o que está sendo
discutido na Câmara de Vereadores é o local (terreno) onde
será construído o dito complexo. A princípio seria no bairro Cam
po d'Água Verde. Vamos aguardar o seu retomo da viagem à
China e Alemanha para fazermos indagações.

Etc & tal
Não esqueça leitor (a)! Domingo, 23 é o dia do Referendo

sobre o comércio de armas de fogo e munições. O voto é obri
gatório, e você deve votar conforme a sua consciência, não dê
uma de Maria-vai-com-as -outras. Mais importante que o resul
tado de domingo é o resultado prático, este só saberemos daqui
a vários anos. Que Deus nos ilumine no momento de apertar a
tecla, Sim ou Não.

Tchau e até a próxima semana.

Vàlorizarrios�' Nos�a' Gente', I'nvestimos em Nossa Terra "

Can�nhas:rua Barão do Rio Braocq; 280 - (4.7:)'622-0.698,' Mafra: BR-116 - �M 5 - (47) 643�º!.11 Papanduva: ruaJoão Ribas d� Souza, 367 - (47) 653·2562
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FIOILHA DE NEr:;CClca

Vende-se uma chácara cl
16.000 m2, cf 4 tanques
de peixe, no centro de
Major Vieira. Aceita-se ou

troca-se por Caminhão.
Tratar: 655-1103,
ct Miguel Hipólito.

Aluga-se uma casa de
alvenaria. 3 quartos,
sala de tv, copa, cozinha,
banheiro, área de serviço,
churrasqueira, abrigo de
automóveis. R$ 450,00.
Rua: Marechal Rondon,
945, próx. colégio Felicitas.
Fone: 622-5112.

Aluga-se Kitnet (nova)
mobiliada. a 50m da UnC.
Rua: Roberto Ehlke, núm.
208.

.

Vende-se casa de alvena
ria com 70,00 m2, terreno
com 800,00 m2, sito a rua

João Tomaschutz, 490 -

Tricolin - Próximo ao antigo
bar das placas".

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

.

FONE: (47) 622-4278

Vende-se uma moto
7505 Suzuki Vermelha,
Ano 1995. Pouco rodada,
êm perfeito estado de
conservação. Valor à
tratar.
Fone: (47) 9906-6147

Vende-se Pálio modelo e

-fabricação 2004, motor
fire, 2 portas, cor metálico
emerard, vidro elétrico, trava
nas portas, ar quente,
encosto banco traseiro, 19
mil km, revisado na agência
Fiat.18 meses de uso. Ligar
para 99184059 ou 622-3019 .

Vende-se F-1000, 93, 93,
motor MWM 3.9, super
série, duplada turbinada de
fábrica, ar condicionado,
trava e vidro elétricos, pf6
lugares. Fone: 623-0621 cf
Marcos.

Vende-se Piscina de
Bolinhas, pI festas infan
tis. Tratar: 622-6627

Vende-se 1 lancha de
alumínio. Motor 40 Hp,
Yamaha, cf carreta, cf
ignição elétrica, telefelx, cf
16 pés. Valor: R$ 13.000,00
Tratar: 9966-5074

.... Chácara com 24.200 m2, c/
casa de alvenaria, com 150 m2
em Barra Grande, km 6 - Três
Barras. R$ 75.000,00.
.... Área de 24.200 m2 - BR280 -

próx, do Restaurante Boi na Brasa.

R$ 100.000,00
.... 18,00 alqueires em Pardos -

Três Barras/SC. R$ 400.000,00.
.... Área de 41.119,98 m2 - Estrada
Velha p/ MajorVieira a 50 metros

do asfalto. R$ 50.000,00.
.... Área de 10.295 m2 - Água
Verde - bom de água - ótimo para
chácara. R$ 15.000,00:
.... Área Central com 225,00 m2 -

R$ 80.000,00.
.... Prédio com 348,00 m2 - lote
com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
199. R$ 160.000,00.
.... 40 alqueires para gado ou re

florestamento em Pinhalzinho -

BelaVista do T(')ldo. R$ 100.000,00.
Parcela-se.

ALUGA-SE
SALAS COMERCIAIS

Vende-se terreno urbano na Rua
Gil Costa (próximo ao Hospital),
com 455 m2,
13x35, valor a combinar.
Interessados entrar em contato

pelo fone (47) 9929-4669.

Vende-se um gol modelo 94,
cor branca, em bom estado
de conservação.
Contato: Léa (47) 624-0673.

Vendo uma Moto - CBA/SR
Honda 450, ano 92, segundo
dono. Fone: 622-1515.

RESTAURANTE: Vende-se
equipamentos para restau
rante. Interessados ligar no
período da tarde no (47)
9115-2404

Vendo um Caminhão
Chevrolet ano 73. Tratar cf
Rogério ou Noemi Fone:
91426412 f 9153-8756

Vende-se vestido de
prenda, cf armação e

luvas, tamanho 40, preto e

vermelho. Fone: 622-6890 _

Vende-se Caminhão 1113,
no toco ano 1971,
turbinado. Aceita-se casa

no negócio. Fone: 622-6451
- cf Neide.

Vende-se mesa de tênis
de mesa. R$ 100,00.
Fone: 9156-0228 - Jardel

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

Vende-se: Um conjunto
de sala de jantar em

imbuia maciça, composto
de uma mesa elástica com

seis cadeiras, um balcão
com duas portas e quatro
gavetas centrais, um balcão
com duas portas e duas
gavetas e uma cristaleira.
Informações com Pedro no

endereço: rua Barão do Rio
Branco, 1217. Telefones:
622-2606 ou 622-4107.

CRECI-1933-J

- C MPRA
- VENDE - ALUGA

AVALIAÇÕES EM GERAL

(47)622-4747
622-3000

"

Sempre Bons Negócios".
. -4

Rua: 3 de Maio, 445 - Centro
Canoinhas - SC

.

'

..CEP - 89460-000

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

RESIDENCIAS (ASFALTO) 02 QUADRAS Escola CABRAL CENTRO. PRECO: 35.000,00

SOBRADO (NOVO) 100,00 m2 + RESIDENCIA MISTA 98,00 m2, Terreno 400,00 - Lote c/ 483,00 m2 (23 m X 21 m ) a rua João Allage esquina com João

m2 (ESQUiNA) rua ALOIS STUBLER C/ JOÃO SABATKE ALTO DAS Tomachitz (02quadras da escola CABRAL) CENTRO. PREÇO:R$25.000,00
PALMEIRAS DiSTANDO 100 METROS DOASFALTO DA RUA MAJORViEIRA

- Casa Aiv. (ALTO PADRÃO) c/ 330.00 m2, terr. C/ 600 m2 Rua João da Cruz

Krailing - centro (ASFAlTO)- EM FRENTE HOSPITAL' SANTACRUZ'

- Casa Alv. (ALTO PADRÃO) com 380,00 m'.(LOTEAMENTO PAZ E BEM) Rua

Miguel Tanus Sfaier Prox. Escola TEMPO FELIZ e 01 QUADRA HOSPITAL.

- Casa em alv. c/111,00 m2, terr. C/600,OO m2, Rua Erna Schurnacher nO 6080
Jardim Esperança. PREÇO R$ 38.000,00.

- Casa aív. c/210,00 m2, terr.c/600,OO m2. Rua Estanislau Schivinski - Alto das

Palmeiras. PREÇO: R$ 75.000,00.

- Casa alv. c/ 220,00 m2, terr. c/ 600,00 m2. Av. Expedicionários (próximo
Atacadista Sudoski) CampoÁgua Verde. PREÇO R$ 75.000.00.
- Casa deAlv. c/110.00 rn-, terr. c1505,00 m', Rua João Muller.
PREÇO: R$ 40.000,00

- Casa Alv. c/150,00 m', terr. C/800,OO m', Rua Virgilio Trevisani nO 136 centro
Prox. CESC (AC. VEiCULO) PREÇO: R$ 100.000,00
-Casa alv. c/60,OO m2, terr. C/600,OO m2 (murado) Rua 12 de setembro - centro (
em frente a igreja Matriz). PREÇO: R$120.000,OO

- Casa alv. 240,00 m2, terr. C/771.00 m2 Rua Vitória Fedalto nO 100 do bairro
Industrial n? I PREÇO: R$ 80.000,00 (aceita-se carro e residênciamenor valor)

- Casa Mista 120,00 m2, terr. C/1.000,OO m2 Rua irineu Mário Budant - centro

(prox. ESTÁDIO OITÃO). PRECO: R$ 64.000,00

- Casa alv. c/11 0,00 m2, terr. C/600,00 m2 Rua Roberto Ennes Filho (calçamento)
PREÇO: R$ 53.000,00

- Casa alv, C/84,00 m2, terr. C/420,00 m2 (MURADO) Rua Reno Cubas esq. Rua
Eurico Paul Cristo Rei. PRECO: R$: 48.000.00

- Casa c/65,00 m2, terr. C/400,00 m2,.Rua Willibalddo Hoffmann nO 766 Jardim

Esperança (01 quadra Sup. BOM DIA II). PREÇO: R$19.000,00

- Lote c/400.00 m2 Rua Álvaro Soares Machado esq. Rua Basílio Humenhuk

- Lote c/570,00 m2 rua Otho Friedrich (FiNAL DA RUA) Vista para cidade.
Jardim Esperança. PREÇO: R$16.500,00

- lotes a partir de 306.00 m2 Loteamento DONA FILOMENA Proximidades da
ERVATEIRA BALDO- BAIRRO ÁGUA VERDE PREÇOS A PARTIR DE R$
7.800,00.

- Lotes a partir de 400,00 m2 na rua Miguel Klempous no bairro Alto das
Palmeiras (02 quadras do asfalto). PREÇOS A PARTiR DE R$ 15.000.00

- lotes C/487,50 m2 (cada) ruas Alfredo Paul e CarlosWagner CAMPO DA
ÁGUAVERDE. PREÇOSAPARTIRDE R$6.800,OO (cada lote)

007 Lote medindo 450,00 m2 Loteamento Zaniolo II. PREÇO: R$ 6.500,00

- Dispomos de Lotes no bairro Alto da Tijuca a 1 Km do centro e somente 300
metros do asfalto, preços a partir de R$ 11.000,00

-�-
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PROCURA-SE EMPREGADA
. ROM��TIC� pi pernoit��:êno
emprego, cf idade acima de
35 anos, exige-se referência:
Fone: .622-5617.

'CONFEITEIRA: Formação.
k.$egundo grau, experiência
iinafunção e curso de .pa:nifi
·câção., Interessados ligar

. <?para 6?20500

. !Y;'MECÂNICO, Forrt,ado.
e�sino ..

médio, congecimen2
:ho'em.informática básica e

'e)(periênci� em susp��s�o
tde veícylós. Interessaêfo,§
.':'Iigar pára 47 62205p3;

TORNEIRO MECANICO,
t' Possuir experiência e forma

ção técnica na função. Interes
sados ligar para 47 6220553.

COORDENADOR DE OFICINA,
Formado no ensino médio, com
conhecimento em informática
básica, experiência em suspen
são de veículos e liderança de
equipe. Interessados ligar para
47 6220500

ESTAGIÁRIA, Cursando 3º grau,
com conhecimento em

informática básica, para atuar

em empresa comercial. .Interes
sadas ligar para 47 6220500

Aí EXTERNO: Ç.xperiêl)�
a de 04. ;;Inos nâ\área de
veículo em bom estado

à
.

Nação, form"!,ção
técnica, d�$ej�vel superior.
completo. Facilidade d� comunica

ção, Desejáv�1 pos�u,V Ndt�book.:h
Area de Atuação: região dê

.

c;anoinhas, Mafra, gprto ynião e

Caçadqr. para atuàr na venda de
maquinas' pesadas (pás
carregadeiras, . escavadeiras
hidráulicas, motoniveladoras,
retroescavadeiras, empilhadeiras,
equip.é)f.i')ento$.de britagem e

outros; A empresa oferece salário
fixo, comissões, .DSR, prêmios de
vendas, reembolso de despesas
(quilometragem; hotel, refeições),
Unimed e Unídonto.
Interessados ligar para 47
9220500.

AUXILIAR DE PRODUÇÃO, com
2º grau completo, para atuar em

empresa do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta básica,
transporte, uniforme e outros
benefícios. ligar 47 6220500 .

GERENTE DE LOJA, Preferencial
�ente com 2º Grau COrr\P1eto,
experiência na áfeé;l. COf.i')�rpi
vendas. Excelente'�ap�til:ía
ne�§Giêção.· Pe�.�pa····cp�",8ti�p�
contatos e relacionamento na

.

Cidade. Alguma ..expe@ncia cqmo
líder de equipe, encarregado,
gerente ou supervisor. Pessoa de

ação. Madura para assumir-às'
responsabilidade de uma loja, com
visÉiQ administrativa. Vagas Pêra
CanOinhas e Miífra. InferEissadas

ara 476220500
s

ELETRICISTA DE MANUTENÇÃO
INDUSTRIAL, com curso técnico
e 03 anos de experiência na

função. Interessados ligar para
476220500.

•••••

*' Lanternas
*' Faróis
*' Grades
*' Parabrisas

*' Parachoques
*'Retrovisores
*'Acessórios em geral

DAS*****

Cobrimos qualquer oferta! ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHL·KE, 782
FONEI FAX: (47) 622-7879

PROMOÇÃO:
Depilação

� Escova progressiva
"Desconto para

aposentados e crianças
"Convênio com

'. ACASCA e ACREC

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491
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A crise

parece ter

atingido o

setor de
danceteri
as. É o que

se pode
concluir ao

ler esse

cartaz,
anuncian
do uma

boate rave

em uma

danceteria
de Urubici,
na serra

catarinense

.�

Manga de Gala
- 2 mangas cortadas em pedaços e passa
das pelo liqüidificador (840 g)
- 1/2 xícara de açúcar
- 1 envelope de gelatina em pó branca, sem
sabor (12g) hidratada e dissolvida em 1/3
de xícara de água

PARAORECHEIODEMAÇÃ:
- 2 maçãs verdes descascadas e cortadas

em fatias finas
- 1/4 de xícara de açúcar
- 2 colheres (chá) de gengibre ralado

PARAORECHEIODECLARAS:
- 4 claras
- 2 colheres (sopa) de açúcar
- 1 envelope de gelatina em pó branca, sem
sabor (12 g), hidratada e dissolvidaem 1/3
de xícara de água
- 1 pitada de canela

PREPARO:
Misture a manga com 2 xícaras de

água, o açúcar e a gelatina dissolvida. Des
peje a metade numa fôrma de 23 cm de
diâmetro. Leve para gelar ou coloque a fôr
ma sobre uma bacia com água e gelo, até
ficar quase firme. Faça o recheio de maçã:
coloque as maçãs numa panela com o açú
car e o gengibre. Leve ao fogo e cozinhe

----------.,
I
I
I

com a tampa até ficar macia. Se a água I
secar, acrescente um pouquinho mais. Re-
tire do teqo, deixe esfriar e coloque sobre

a gelatina de manga na fôrma. Reserve.

Enquanto isso, prepare o recheio de cla-

ras: bata as claras em neve e, aos poucos,
acrescente ,o açúcar até formar picos fir
mes. Adicione a gelatina dissolvida e a ca

nela, misture. Coloque na fôrma e leve para
gelar até ficar quase firme. Acrescente a

manga restante e leve para gelar de um dia

para o outro. Desenforme e sirva.

RENDIMENTO: 12PORÇÕES
DE108CALORIASCADA.

�-------------------------�

lN lN
Dores do parto:

o marido e a mulher foram ao hospital
para ter um bebê. Chegando lá, o médico dis
se que tinha inventado uma máquina que di
vidiria as dores do parto com o pai da crian
ça. Perguntando se eles queriam experimen
tar o novo invento, de pronto obteve aceita

ção do casal. O médico regulou a máquina
para transterlrsomente 10% da dor para o

pai, dizendo que seria o bastante, pois sendo
um homem ele não conseguirira suportarmais
do que isso. A mulher começou o trabalho de

parto e o marido estava se sentindo muito
bem. Assim resolveram aumentar a taxa de

dor para 20%, e o marido continuava bem.
O médico, intrigado, mediu a pressão, confe-

" riu o coração e tudo estava normal. Assim,

resolveu ir aos 50%. Depois de um tempo, o
bebê estava quase nascendo e, como o

marido continuava bem,
resolveram transferir a
dor do parto 100%

para o marido e pro
.

porcionar a mulher
um parto sem dor.
Dessa forma, a

mulher teve o

bebê super tran

qüila. Ela e o ma
rido estavam
muito felizes.
Ao chegarem
em casa, en
contraram o vizinho
morto na varanda!

�
----... --_ .-

...

......
. "1-
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HA 50ANOS Vieira e em outros pontos do município? ( ... )

A�ati;do em Rio Negrinho oMentiras e calúnias Ipiranga pelo 80ta'ogoNo artigo da primeira página do jornal Barri-
ga Verde, número 989, de 19 de outubro, de quar- Domingo último, foi abatido em Rio Negrinho o

ta-feira última, deparamos com longo e bonito Ipiranga, pelo Botafogo, em continuação ao cam-

poema sobre a honradez, dignidade e fibra do dr. peonato promovido pela Liga Mafrense de Despor-
Tarcisio Schaefer, ilustrado com vistoso clichê. tos. Com esse resultado, está o Botafogo em se-

Nada diríamos, ficaríamos silenciosos, se no gundo lugar separado do Pery de Mafra por ape�

elogio às virtudes do presidente do Diretório Mu- nas 1 p.p. ( ...)
nicipal do Partido Social Democrático não hou-

Alfredo Garcindovesse uma série de mentiras e calúnias, o que,
aliás, é hábito do diretor do jornal Barriga Verde Transcorre segunda-feira, dia 24, o aniversá-
contra a UDN e seus correligionários. ( ... )

"
rio natalício do nosso amigo e colaborador Alfredo

Será,...
Garcindo.

tine TeatroVera CruzSerá que o tempo fará os cidadãos pacífi-
cos, ordeiros e trabalhadores, amantes do pro- apresenta:gresso e tranqüilidade, esquecer a campanha,
pode-se dizer comunista, dos homens do PSD e Hoje, às 20 horas, impróprio até 14 anos:

PTB de Canoinhas, que de revólveres na cintura, O Laço do Carrasco
arrotando valentia, preferiram discursos violen- Em Technicolor, com o famoso astro Randolph
tos, deram tiros, arremessaram pedradas contra Scott
casas de família, arrancaram e jogaram estrume

de animais contra cartazes de propaganda de ! PUBLICADOEM22DEOUTUBRODE1955!
seus leais adversários, como aconteceu em Major

NASCIMENTOS
REGISfRADOSESSASEMANA

NOCARTÓruODECANOlNHAS

dos Santos
Bolduan Massaneiro

03/09
Marlon Valentino Keiser
Mãe: Silmara Keiser

10/10
Adrian Lael de Oliveira
Gonsalves
Pais: Lauderi de Oliveira
Gonsalves
Tatiane Alves da Silveira

14/10
Rafael Alves Martins
Junior
Pais: Rafael Alves
Martins.
Elis Marina Bueno da
Silva

26/09
Priscila Medeiros do
Nascimento
Mãe: Iria Medeiros do
Nascimento 13/10

Jéssica dos Santos de
Oliveira
Pais: Joacir Souza de
Oliveira
Ivone de Fátima Ferreira

14/10
Erika Nathália de Souza
Pais: Anderson Jorge de
Souza
Débora Rodrigues de

. Melo Souza

03/10

Raryssa Bolduan
Massaneiro
Mãe: Geórgia Fabiane

Tereza Valente
Iracema Maria Cordeiro
* 21/06/1928

FALECIMENTOS
+ 10/10/005

REGISTRADOS ESSASEMANANO
CARTÓruODECANOINHAS Silvia Wardenski

Slugoweski
* 23/11/1956
+ 12/10/2005

Rodrigues
* 20/05/1946
+ 15/10/2005

Salvador Becker
* 15/07/1945
+ 15/10L2005 João Maria da Silva

* 02105/1955
+ 05/10/2005

Marcilia Baze
* 02112/1930
+ 12/10/2005

Pedro Mathias
* 27/03/1936
+ 09/10/2005 Ovídio Ferreira de Souza

* 09/05/1935
+ 10/10/2005

a�,,�a.'.CiJIJA
.

A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,
especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.

A\�lrl()�ill() 11)1�1[)1�III[2A\ 1()()IUlrll�iHI()
Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - SC

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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RF.SPOS'mSNAPRÓXIMASEMANA

Respostas da

edição passada

RceSSD ii internet, rápido e segurd:J

DISCADO • ADSL •

LIGUE E CONFIRR

Aos amigos Eduardo e Beto Passos leitores da
nossa coluna.

· A turma super 1 O da Pós: Priscila, Cleyton, Juca,
Israel, Karen e Elóise.

Sandro que sumiu ... vê se aparece amigo!
· Sr. Antônio Tlsczka, esbanjando simpatia.
· Beto Ludka, sr. comprometido .

Rafael (Três Barras). saudades ... (Cris).

"Nossas dúvidas são traidoras e'nos fazem per
der o que, com freqüência, poderíamos ganhar, por sim
ples medo de arriscar"

(Shakespeare)

Parabéns!!!

Kerla Czerniaki 18/10
Mauri Lucinéia Czerniaki 20/10
Fábio Oliscowiski 20/10
Alice Martiniski 21/10
Márcia Regina P. Schiessl, Valmor Mieike, Ivani

Küchler, Edvino Krull 24/10
Giovani Henrique Zacko Filho 26/10

ProietoMicrobacias 2 Família da Vila Poloniski recebendo materiais
de construção.

, ADM do Rio Bela Vista vem divulgar a quantida
de de famílias beneficiadas pelo Projeto Microbacias 2.
Até o momento foram efetuados 12 pagamentos na

melhoria de habitação, beneficiando três comunidades,
sendo elas Serrinha, Vila Poloniski e Tira Fogo. Propos
tas de melhoria de renda já estão sendo feitas, como
aquisições de animais de leite e compra de maquinário
agrícola. Na área ambiental estão sendo elaborados al

guns projetos, como proteção de fontes e refloresta
mento da mata nativa.

. ADM do Rio Buriti: foram efetuados 15 paga
mentos de reforma de residência nas comunidades de
Ouro Verde e São Sebastião. Também possui propostas
de melhoria de renda para aquisição de animais de leite
e implementas agrícolas.

Tudo isso foi adquirido com muito esforço e traba
lho conjunto entre a comunidade e órgãos competentes.

Abraços...

-

Multimídia

Atriz de América acusada de furto é
afastada da novela

LucyMafra, aClaudete da novela América, concedeu nesta segunda
feira, 17, no centro do Rio uma entrevista coletiva para informar que foi
afastada da novela. As informações são da Folha Online. A atriz, que foi
acusada de furtar dinheiro de suas colegas de trabalho, como Christiane
'Iorloni, convocou a imprensa a comparecer ao escritório de seu advogado,
SylvioGuerra, e repetiu o quejá tinha dito: processará quem a apontar como
criminosa. Ela se defende, dizendo que tudo não passou deummal entendi
do e adianta que vai entrar comuma interpelação judicial, uma espécie de
pré-processo, contra aGlobo.Assim, a atriz quer fazer com que a emissora

esclareça o fato de ter interrompido sem nenhum motivo a série de gravações que já
estavam previstas. Guerra defende sua cliente: - É um absurdo acusar alguém sem provas. Ela trabalha há 29 anos na
Globo e é inocente. Também quero ouvir os delatores, falou.

Ana Paula Padrão tem o passaporte confiscado na Coréia do Norte
. Namanhã de segunda-feira, 17,AnaPaulaPadrão retomou aoBrasil. A jornalistapassou cercade dez dias naCoréia

doNorte, onde realizou uma série especialpara seu jornalístico SBTBrasil. De acordo comLuizGonzagaMineiro, diretor
nacional de jornalismo da emissora, essa foi aprimeira vez que uma equipe dejornalistas brasileiros conseguiu autoriza
ção para realizar reportagem naquele país. Ana Paula falou da experiência de conhecer o país asiático, que vive sob
ditadura.comunista e é considerado anaçãomais fechada domundo. "Tudo foi
muito árduo. Tivemos dificuldade para conseguir o visto. O governo dificulta
emmuitas coisas. Para se teruma idéia, assim que chegamos, nossos passapor
tes foram confiscados: Estávamos em três pessoas - eu, minha editora e um

cinegrafista -, éramos vigiados e fomos acompanhados por quatro pessoas
ligadas ao governo. Dia e noite. Eles nos seguiammesmo! Muitos pedidos
meus foram negados, mas posso dizer que conseguimos ummaterial vasto,
que poucos jornalistas até hoje conseguiram. Fomos, porexemplo, na frontei
ra que aCoréia do Norte faz com aCoréia do Sul. Foi impressionante", conta
Ana Paula. "Foi algomuito inusitado. Pude conhecer um país totalmente
fechado, No total, temos 20 fitas gravadas, que falam das questões econômi-
ca e nuclear, dapossibilidade da reunificação com aCoréia do Sul e ainda o
fator comportamento daquela população".A série ainda não tem data para ir ao ar: "Vamos editar tudo nesta
semana".
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Banda da FMC é consagrada
no 'Chile

•

Evento reuniu as bandas consideradas melhores daAmérica Latina

CANOINHAS-ABandadeMúsi

ca daFundaçãoCultural deCanoinhas
deu umverdadeiro show emMelipilla,
a70 quilômetros de Santiago do Chile.
Abanda foi convidada aparticipar do
Festival denível intemacional,juntocom
outras três bandas brasileiras, de São
Paulo,Paraná e SantaCatarina.

. Segundo o gerenciador daPMe,

LuizCarlosMartins, arecepçãodopovo
chileno foi amelhor possível, começan
do pelo prefeito de Melipilla, Dom
Fernandes, que fez questão dapresença
do gerenciadornopalanque durante as

apresentações. Luiz destacou também
que estiverambandas dopróprioChile,
Equador e Argentina. A banda
canoinhense tocou diversas músicas,

Divulgação

Banda da FMC em Melipilla no Chile

especialmente asbrasileiras, conseguin
do arrancar aplausos fervorosos dos
chilenos. "Vale ressaltar que não se tra

tava de um concurso, mas apenas de

urna apresentação, sendo que oconvite
partiu da comissão organizadora do
evento para as consideradas melhores

daAmérica doSul", lembraMartins.
O gerenciador disse ainda que a

qualidade damúsicabrasileira não per
deparanenhumaintemacional, tantoque
os críticos chilenos destacaram a força
dabandanas apresentações realizadas.
Foram três dias demúsicanapraça cen
tral e no ginásio de esportes da cidade.

Ele lembrou que o custo da via

gem foi arcado pelaFundaçãoMunici
pal de Cultura, aprovado pelaCâmara
deVereadores deCanoinhas. Martins

agradeceu o apoio do 3°BPM, no co
mando do tenente cel. Silvio Buba

Cruz, pelo apoio dado ao projeto, além
de ceder o espaço do quartel pará os
ensaios e aos pais que confiaram a li

beração dos filhos sob o cuidado da

PMC, "Alémdacomunidade que tor

ceu para que tudo desse certo no Chi

le", lembra.
A Banda da FMC é comandada

pelomaestro Paulo Cezar.
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ReginaKerschereleitaMiss
Mafra 3a Idade
13 candidatas disputaram o título

MAFRA - "Nesta altura da vida
tudo é claro, tudo é possível e também
não temosmedo de sonhar!" Essa foi a

mensagemdeReginaZ. Kerscher, elei
taMissMafra 3" Idade, durante concur
so realizado na terça-feira, 18, no
LondonClube. Regina é representante
doGrupo de Idosos do Km 9. Têm 69

anos, dois filhos e três netos. O evento

foi uma promoção da Prefeitura de

Mafra, pormeio da SecretariaMunici

pal daCriançaeAção Social, responsá-
.

velpeloprogramaVidaAtivana3" Ida
de.Ao todo 13 candidatas disputaramo

título, representando os grupos a que
pertencem.

Em segundo lugar foi escolhida
como Miss Elegância, Giralda
Baungartner, 73 anos, representante do
GrupoMadalenae em terceiro lugar,
comoMiss Simpatia, SuzanaKiatkosk:i,
69 anos, representante do Grupo
Bannack. Elas serão as representantes
doMunicípio em todos os eventos rela

cionados àMelhor Idade-e aprimeira
colocadaparticipará da etapa estadual
que escolherá amais bela idosadoEs
tado.

A Miss Mafra 3" Idade, Regina
Kercher destacou que são os grupos da
melhor idade "que as ajudam a realizar

os sonhos e as deixammuitomais feu
zes". Amelhor torcida escolhidafoiidoGrupo daAparecida. Após aelei�
todos os participantes acompanharan)
baile.

G & C Pontarollo Casa e Construção
Inaugurou sexta-feira, 14, a nova loja da G&CPontarollo, com amplo
espaço e grande variedade deprodutos. Aosproprietários, desejos de

sucesso. Confira asfotos:
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